

ГБУК РТ «РЕСПУБЛИКАНСКАЯ ЮНОШЕСКАЯ БИБЛИОТЕКА»

ОТДЕЛ ФОРМИРОВАНИЯ ФОНДОВ И

ОБРАБОТКИ ЛИТЕРАТУРЫ

БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ

IV квартал 2022 года

Казань 2022 ББК 91 Б 98

Составитель: Е.В. Тихонова

Компьютерный набор: Е.В. Тихонова

Ответственный за выпуск: Н.А. Шайтанова

Б98 Бюллетень новых поступлений: IV квартал 2022 года: сформирован АБИС «Руслан» / ГБУК РТ «Республиканская юношеская библиотека»; Отдел формирования фонда и обработки литературы; составитель Е. В. Тихонова; ответственный за выпуск Н. А. Шайтанова. – Казань, 2022. – 53 с.

ББК 91

Издание содержит библиографический список новой литературы, поступившей в IV квартале 2022 года. Бюллетень сформирован по отраслям знаний, внутри разделов в алфавитном порядке.

Содержание

Физика. Математика	. 1
Химия	. 3
География	. 3
Биология	. 3
Медицина	. 4
Обществознание. Социология. Статистика. Демография. Социальное управление	. 6
Источниковедение и другие исторические дисциплины	. 6
Всемирная и зарубежная история	
История России	. 6
История Татарстана	. 8
История народов на территории России	. 8
Этнология	. 9
Экономика	10
Политика	11
Право. Юридические науки	11
Наука. Науковедение	12
Образование. Педагогика	12
Спорт	12
Библиотечная и научно-информационная деятельность	12
Языкознание	13
Фольклор	13
Литературоведение	13
Мировая и зарубежная художественная литература	14
Русская художественная литература и литература народов России	
Искусство	48
Религия	50
Философия	50
Психология	
Литература универсального содержания	52

Физика. Математика

- 1. 22.6я6 Ликсо, Вячеслав Владимирович. Большой 4D- атлас Вселенной / В. В. Ликсо. Москва : АСТ, 2022. 191 с. : ил., цв. ил., портр., табл. (ASTAR 4D). (Большой 4D-атлас). На обл. авт. не указан. 12+. ISBN 978-5-17-117615-0 : 1054,46 205019 аб; 205020 фил
- 2. 22.3я9 Никонов, Александр. Увлекательно о физике : в иллюстрациях / Александр Никонов; иллюстрации Сергея Корсуна. Москва : АСТ : Времена, 2021. 223, [1] с. : цв. ил., портр. (Научпоп в иллюстрациях). 12+. ISBN 978-5-17-139071-6 : 961,07 204967 аб; 204968 фил
- 3. 22.1я9 Спектор, Анна Артуровна. Всё, что нужно знать, чтобы не быть слабаком в математике, в одной большой книге : книга-конспект / А. А. Спектор, Л. Д. Вайткене, И. Е. Гусев. Москва : АСТ, 2021. 255 с. : ил. (Полный курс средней школы). На обл. авт. не указаны. 12+. ISBN 978-5-17-135263-9 (Полный курс средней школы) : 703,01 204905 аб; 204906 фил
- 4. 22.3я9 Спектор, Анна Артуровна. Всё, что нужно знать, чтобы не быть слабаком в физике, в одной большой книге / А. А. Спектор, Л. Д. Вайткене. Москва: АСТ, 2021. 255 с.: цв. ил. (Полный курс средней школы). На обл. авт. не указаны. 12+. ISBN 978-5-17-135264-6 (Полный курс средней школы): 703,01 204652 аб; 204653 фил
- 5. 22.3 Тульчинский Е. М. Качественные задачи по физике в средней школе и не только... : для тех, кто любит учиться / Е. М. Тульчинский. Москва : АСТ, 2021. 335, [1] с. : ил., схемы . (Интеллектуальные игры и головоломки). 6+. ISBN 978-5-17-123557-4 : 434,00 205036 чз

Химия

- 6. 24я9 Спектор, Анна Артуровна. Всё, что нужно знать, чтобы не быть слабаком в химии, в одной большой книге: книга-конспект / А. А. Спектор, Л. Д. Вайткене. Москва: АСТ: Аванта, 2021. 255 с.: цв. ил. (Полный курс средней школы). На обл. авт. не указаны. 12+. ISBN 978-5-17-135266-0 (Полный курс средней школы): 703,01 204903 аб; 204904 фил
- 7. 24я9 Шляхов, Андрей. Увлекательно о химии : в иллюстрациях / Андрей Шляхов. Москва : АСТ : Времена, 2022. 206, [2] с. : цв. ил., портр., табл. (Научпоп в иллюстрациях). 12+. ISBN 978-5-17-145166-0 : 961,07 204971 аб; 204972 фил
- 8. 24я9 Шляхов, Андрей Левонович. Химия для тех, кто всё забыл / Андрей Шляхов. Москва: АСТ, 2021. 381, [2] с.: ил., табл. (Наука на пальцах). 12+. ISBN 978-5-17-109991-6: 330,00 205022 чз

География

9. 26.82 Шляхов, Андрей Левонович. География на пальцах : для тех, кто не хочет в Австралию вместо Австрии / Андрей Шляхов. - Москва : АСТ, Времена, 2022. - 383 с. : ил. - (Наука для вундеркинда). - 12+. - ISBN 978-5-17-147964-0 : 379,00 205045 - чз

Биология

- 10. 28я9 Акимушкин, Игорь Иванович. Занимательная биология / Игорь Акимушкин; художники: И. В. Белов [и др.]. Москва: АСТ, 2022. 286, [1] с.: ил. (Простая наука для детей). 12+. ISBN 978-5-17-145648-1: 316,36 205013 аб; 205014 фил
- 11. 28.707.391.77 Джасанов, Алан. Мозг: прошлое и будущее. Что делает нас теми, кто мы есть / Алан Джасанов; перевод с английского А. Бродоцкой. Москва: АСТ, 2019. 375, [1] с.: ил., портр. (Удивительная Вселенная).. ISBN 978-5-17-117010-3: 507,00 205134 чз

- 12. 28.685(6)я2 Стеллиферовская, Наталья Васильевна. Животные Африки : детская энциклопедия / Н. В. Стеллиферовская, П. А. Стеллиферовский. Москва : Аванта : АСТ, 2020. 94, [2] с. : цв. ил., фот. (Хочу все знать!). Авт. указаны в конце кн. перед вып. дан. 6+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-17-121561-3 : 400,00 203829 аб
- 13. 28.082 Фуглесанг, Кристер Арне. Подводный мир / Кристер Фуглесанг; перевела со шведского языка Анастасия Шаболтас; иллюстрации Юхана Эгеркранса. Москва: Аванта: АСТ, 2022. 206, [1] с.: цв. ил. (Научные приключения). 0+. Для младшего школьного возраста. ISBN 978-5-17-138843-0: 497,00 205143 аб
- 14. 28я9 Шляхов, Андрей. Увлекательно о биологии: в иллюстрациях / Андрей Шляхов. Москва: АСТ, 2022. 221, [2] с.: цв. ил., портр., табл. (Научпоп в иллюстрациях). 12+. ISBN 978-5-17-144866-0: 961,07 204965 аб; 204966 фил

Медицина

- 15. 51.204.0 Формирование установок на здоровый образ жизни, профилактика распространения вредных привычек среди молодёжи и других негативных явлений : аналитический обзор деятельности централизованных библиотечных систем муниципальных районов и городских округов Республики Татарстан по итогам 2021 года / Республика Татарстан, Министерство культуры; Республиканская юношеская библиотека; составитель С. Х. Тукмева; редактор Р.Т. Гатауллина; ответственный за выпуск Н. А. Шайтанова. Казань, 2022. 27 с. : ил. 16+ мо
- 16. 57.3я9 Аккерман, Джамиля. Расслабься, мам! : книга-гид по уходу за малышом от 0 до 3 лет / Джамиля Аккерман. Москва : АСТ, 2022. 221, [1] с. : ил. (#Секреты умных родителей). 16+. ISBN 978-5-17-150942-2 : 527,20 205132 чз
- 17. 57.161.3я9 Березовская, Елена Петровна. Здравствуй, малыш! Как прожить четвёртый триместр без забот и волнений / Е. П. Березовская. Москва : Эксмо, 2021. 315, [1] с. : табл. (Комаровский представляет). Предм. указ.: с. 293-295. На обл.: DOCMED. Книги, в которых уверен. 16+. ISBN 978-5-04-121120-2 : 685,00 205219 чз
- 18. 52 Бикман, Бенджамин. Почему мы болеем? Какая скрытая причина лежит в основе большинства хронических заболеваний и как с ней бороться / Бенджамин Бикман; предисловие Дж. Фанга; перевод с английского Олега Белошеева. Минск: Попурри, 2022. с.: ил. (). Библиогр.: с. 16+. ISBN 978-985-15-5069-8: 563,50 205240 чз
- 19. 57.17 Венц, Изабелла. Протокол Хашимото: когда иммунитет работает против нас / Изабелла Венц; перевод с английского А. В. Захарова. Москва: Бомбора^{тм}, 2021. 431 с. (Иммунитет: игра против своих: глобальные мировые открытия об аутоиммунных заболеваниях). Библиогр.: с. 419-424. Предм. указ.: с. 425-431. На обл.: 90-дневный план борьбы с заболеваниями щитовидной железы, который поможет снова стать самим собой. 12+. ISBN 978-5-04-111818-1: 725.90 205274 чз
- 20. 53.58.45 Дичковская, Наталья. Китайский массаж гуаша: скребок и нефритовый ролик для идеальной кожи: убираем отеки, тонизируем кожу, разглаживаем морщины / Наталья Дичковская. Санкт-Петербург [и др.]: Питер, 2022. 109, [2] с.: цв. ил. (Японские советы). 16+. ISBN 978-5-00116-720-4: 477,30 205139 чз
- 21. 51.23 Заболотный, Константин Борисович. Твое токсичное тело. Чистим организм правильно / Константин Заболотный. Москва : ACT, 2022. 317, [1] с. : цв. ил. (Доказательно о медицине). 16+. ISBN 978-5-17-146124-9 : 566,80 205209 чз

- 22. 53.45 Ихнатович, Паулина. Это у тебя в крови : как изучить свой организм по анализу крови, если ты не врач / Паулина Ихнатович, Эмилия Птак; перевод с польского Е. Добровой. Москва : Эксмо, 2021. 381, [1] с. : ил., табл. (Об аутоиммунных понятно и полезно: современный взгляд). Библиография: с. 365-366. Алфавитный указатель: с. 369-382. 12+. ISBN 978-5-04-119123-8 : 585,40 205199 чз
- 23. 55.694.714я9 Кармона, Франсиско. Эндометриоз : как разобраться в причинах и симтомах и позаботиться о себе в повседневной жизни / Франсиско Кармона; перевод с испанского Ольги Лукинской. Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2022. 188, [3] с. : ил. (Секреты здоровья). Библиогр.: с. 187-189. 16+. ISBN 978-5-00195-118-6 : 1040,00 205154 чз
- 24. 57.3я9 Комаровский, Евгений Олегович. 365 советов на перый год жизни вашего ребёнка / Е. О. Комаровский; художники : Л. Чайка [и др.]. Харьков : КЛИНИКОМ; Москва : Эксмо, 2021. 474, [1] с. : ил. (Библиотека доктора Комаровского). Предм. указ.: с. 456-475. 12+. ISBN 978-5-04-091000-7 : 1077,20 205221 фил
- 25. 57.30я9 Комаровский, Евгений Олегович. Начало жизни вашего ребёнка / Е. О. Комаровский. Изд. 2-е, обновл. и доп. Москва : Эксмо; Харьков : Клиником, 2021. 443 с. : ил. (Библиотека доктора Комаровского). Библиогр.: с. 433. Указ.: с. 434-443. На 4-й с. обл. авт.: Е. О. Комаровский дет. врач. В макете: 2-е изд., перераб. и доп. 12+. ISBN 978-5-04-111017-8 : 1077,20 205156 чз
- 26. 54.133 Кропка, Божена. Твой второй мозг кишечник. Книга-компас по невидимым связям нашего тела / Божена Кропка; перевод с польского Н. Жарска. Москва : Эксмо, 2020. 272 с. : ил., табл. (Человек: революционный подход). 12+. ISBN 978-5-04-090735-9 : 749,40 205267 чз
- 27. 5г Мейер-Штейнег, Теодор. Иллюстрированная история медицины = Medicine history / Теодор Мейер-Штейнег, Карл Зудгоф. Москва: Олма [и др.], 2023. 206 с.: ил., цв. ил., портр. (Коллекция). Авт. указаны в предисл. 12+. ISBN 978-5-00185-176-9 (Просвещение-Союз): 1449,70. ISBN 978-5-09-097839-2 (Просвещение): 1449,70 205261 чз
- 28. 53.58.45 Мураки, Хирои. Японская программа красоты. Массаж лица и секреты стройного тела: японские техники лифтинга лица и тела за 5 минут в день, включая массаж "Коруги" / Хирои Мураки; перевела с японского М. Бережных. Санкт-Петербург [и др.]: Питер, 2022. 127, [1] с.: цв. ил., портр. (Японские советы). 16+. ISBN 978-5-00116-481-4: 424,00 205138 чз
- 29. 51.230 Смит, Иен К. Управляя весом : как убедить мозг в том, что телу пора сбросить лишние килограммы / Иен К. Смит; перевод с английского Е. Хрипунковой. Москва : Бомбора : Эксмо, 2022. 172, [1] с. (Человек: революционный подход). Алф. указ. : с.162-173. 12+. ISBN 978-5-04-118020-1 : 503,50 205150 чз
- 30. 51.230 Тафье, Мария. Похудей, как я! Минус 50 кг. Хорошеем после 40 : мотивация, методика, результат, рецепты / Мария Тафье. Москва : АСТ, 2022. 255 с. : ил., портр. (Скандал рунета). 16+. ISBN 978-5-17-134878-6 : 487,50 205186 чз

Обществознание. Социология. Статистика. Демография. Социальное управление

- 31. 60.721.13(235.55) Татары Уфимского уезда (материалы переписей населения 1722-1782 гг.) : справочное издание / А. А. Аблязев, Р. Р. Аминов, О. О. Владимиров, А. И. Ногманов; ответственный редактор Р. Р. Исхаков. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани, 2020. 189 с. : ил., табл. Библиогр.: с. 186-188. ISBN 978-5-94981-351-5 : 240,00 204588 ок; 204589 фил
- 32. 60.73(2)-34 Татары в переписях населения / А. С. Бушуев [и др.]; Институт истории имени Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2021. 75 с. : ил. Библиогр.: с. 74-75. 2021 Год родных языков и народного единства в Республике Татарстан = 2021 Татарстан Республикасында туган телләр һәм халыклар бердәмлеге елы. 2021 Год науки и технологий. ISBN 978-5-94981-357-7 : 73,69 204563 ок; 204564 фил
- 33. 60.562.1 Чтение нового поколения : информационно-методические материалы по итогам республиканского социологического исследования / Республика Татарстан, Министерство культуры; Республиканская юношеская библиотека; составитель С. Х. Тукмева; редактор Р.Т. Гатауллина; ответственный за выпуск Н. А. Шайтанова. Казань, 2022. 22 с. : ил. 16+ мо

Источниковедение и другие исторические дисциплины

34. 63.214(5)-1 Рашид ад-дин. Шуаб-и панджгана (Пять родословий) : перевод / Рашид ад-дин; науч. и отв. ред. И. М. Миргалеев ; перевод с персидского Ч. И. Хамидовой. - Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2019. - 227 с. : факс., табл. - Библиогр. в подстроч. примеч.- ISBN 978-5-94981-318-8 : 179,31 204586 - ок; 204587 - фил

Всемирная и зарубежная история

- 35. 63.3(5Кит)6-8 Архангельский, Александр Николаевич. Русский иероглиф: история жизни Инны Ли, рассказанная ею самой / А. Н. Архангельский. Москва: ACT: Редакция Елены Шубиной, 2022. 250, [1] с.: ил. (Счастливая жизнь). 16+. ISBN 978-5-17-147337-2: 642,51 204910 фил; 204909 чз
- 36. 63.3(0)-8я2 Чони, Кьяра. 20 великих людей, изменивших мир / Кьяра Чони, Якопо Оливьери, Розальба Трояно; перевод с английского Л. Д. Трутневой ; иллюстраторы : Марилиза Котронео [и др.]. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 87 с. : цв. ил. (Истории о великих людях, изменивших мир). Библиогр.: с. 87. Авт. указаны на 86-й с. . 6+. ISBN 978-5-04-119277-8 : 549,00 205237 аб

История России

37. 63.3(235.5)-21я431 Система землевладения и социальные категории населения Волго-Уралья и Западной Сибири XVI-XIX вв. : [сборник научных трудов] / редколллегия Р. Р. Салихов [и др.]. - Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2021-. - Доп. тит. л. на тат., англ. яз.. - Выпуск 1. - 2021. - 446, [1] с. : ил., табл. - Библиогр. в конце ст. и в подстроч. примеч. - На тит. л.: '21. Год науки и технологий ; 2021. Год родных языков и народного единства в Республике Татарстан. Татарстан республикасында туган телләр һәм халыклар бердәмлеге елы. - Издание осуществлено в рамках Республиканского плана основных мероприятий по проведению в 2021 году в Республике Татарстан Года родных языков и народного единства. - Рез.: рус., англ.. - ISBN 978-5-94981-359-1 : 440,00 204567 - ок; 204568 - фил

- 38. 63.3(2)42-99 Золотоордынская цивилизация = Golden Horde Civilization : научный ежегодник / научный редактор издания И. М. Миргалеев. Казань : Ин-т истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2008-. ISSN 2409-0875 (Online). ISSN 2308-1856 (Print)
- 39. 63.3(2)42-99 Золотоордынское наследие = Golden Horde Legacy : сборник статей. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2009-
- 40. 63.3(2)42-99 Золотоордынское обозрение = Golden Horde Review / ГБУ "Ин-т истории им. III. Марджани АН РТ". Казань : Институт истории АН РТ, 2013 -. ISSN 2313-6197 (Online). ISSN 2308-152X (Print)
- 41. 63.3(2)42-99 Золотоордынское наследие = Golden Horde Legacy : сборник статей. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2009-. Вып. 4 : Сборник статей, посвященный 700-летию со дня рождения средневекового татарского поэта Сейфа Сараи / научный редактор И. М. Миргалеев ; ответственный редактор Э. Г. Сайфетдинова ; редактор английских текстов Р. Хаутала. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2021. 339 с. : ил. Библиогр. в конце ст. 2021 Год родных языков и народного единства в Республике Татарстан = 2021 Татарстан Республикасында туган телләр һәм халыклар бердәмлеге елы. ISBN 978-5-94981-361-4 : 506,46 204621 фил; 204620 чз
- 42. 63.3(2)42-99я431 Золотоордынское обозрение = Golden Horde Review / Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ. Казань : Институт истории АН РТ, 2013 . ISSN 2313-6197 (Online). ISSN 2308-152X (Print). Том 5, № 1 = Vol. 5, № 1 / главный редактор И. М. Миргалеев. 2017. 251 с. Библиогр. в конце ст. 204615 фил; 204614 чз
- 43. 63.3(2)42-99я431 Золотоордынское обозрение = Golden Horde Review / Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ. Казань : Институт истории АН РТ, 2013 . ISSN 2313-6197 (Online). ISSN 2308-152X (Print). Том 5, № 4 = Vol. 5, no. 4 / главный редактор И. М. Миргалеев. 2017. 930, [1] с. : ил. Библиогр. в конце ст. 204617 фил; 204616 чз
- 44. 63.3(2)42-99 Сейид-Мухаммед Риза. Семь планет в известиях о царях татарских / Сейид Мухаммед Риза; Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ , Центр исследований Золотой Орды и татарских ханств ; НИИ крымскотатарской филологии, истории и культуры этносов Крыма; Крымский инженерно-педагогический университет. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2019. Кн. 1 : Транслитерация / автор предисловия, транслитерация, подготовка к изданию Р. Р. Абдужемилев ; под общей и научной редакцией И. М. Миргалеева 362, [1] с. Библиогр.: с. 29-30 (17 назв.). ISBN 978-5-94981-313-3 : 214,64 204580 ок; 204581 фил
- 45. 63.3(2) Курат, Акдес Нигмет. Собрание сочинений / Акдес Нигмет Курат; редакционный совет: Р. С. Хакимов [и др.]; Академия наук Республики Татарстан, Институт истории им. Ш. Марджани. Казань, 2014-. Кн. 3: Турция и Поволжье (1569 г. поход на Астрахань, Волго-Донской канал и османско-российские взаимоотношения в XVI-XVII вв.) / перевод с турецкого Р. Р. Галеева, Ю. Н. Каримова; ответственные редакторы И. М. Миргалеев, А. В. Аксанов. 2015. 239 с. Библиогр.: с. 236-239. ISBN 978-5-94981-198-6 (кн. 3): 395,00 204574 ок; 204575 фил
- 46. 63.3(2) Курат, Акдес Нигмет. Собрание сочинений / Акдес Нигмет Курат; редакционный совет : Р. С. Хакимов [и др.] ; Академия наук Республики Татарстан, Институт истории им. Ш. Марджани. Казань, 2014-. Кн. 4 : Турция и Россия: турецкороссийские отношения с конца XVIII века до Войны за независимость Турции (1798-1919) / перевод с турецкого языка : Л. И. Шахин [и др.] ; перевод приложений : Л. И. Шахин (с тур. и англ. яз.), М. С. Гатин (с нем. яз.), Д. В. Шмелев (с фр. яз.) ; ответственный редактор Л. И. Шахин. 2016. 851 с. Библиогр.: с. 841-850. ISBN 978-5-94981-227-3 : 1420,00 204576 ок; 204577 фил

- 47. 63.3(2) Курат, Акдес Нигмет. Собрание сочинений / Акдес Нигмет Курат; редакционный совет: Р. С. Хакимов [и др.]; Академия наук Республики Татарстан, Институт истории им. Ш. Марджани. Казань, 2014-. Кн. 2: Тюркские племена и государства в Поволжье и Северном Причерноморье в IV-XVIII вв. / перевод с турецкого: Ю. Н. Каримова [и др.]; ответственные редакторы И. М. Миргалеев, Д. М. Гайнутдинов. 2015. 416 с. Библиогр.: с. 395-399. ISBN 978-5-94981-197-9 (кн. 2): 685,00 204572 ок; 204573 фил
- 48. 63.3(2)42-99 Золотоордынская цивилизация = Golden Horde Civilization : научный ежегодник / научный редактор издания И. М. Миргалеев. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2008-. ISSN 2409-0875 (Online). ISSN 2308-1856 (Print). №10. 2017 / ответственный редактор Э. Г. Сайфетдинова ; редактор английских текстов Р. Хаутала. 2017. 499 с., [10] л. цв. ил. : ил. Библиогр. в конце ст. Юбилейный выпуск 204619 фил; 204618 чз
- 49. 63.3(2)412-991 Белов, Сергей Геннадьевич. Волжские булгары. Путь к исламу: этнополитическая и культурно-конфессиональная история праболгар с древнейших времен до официального принятия булгарами ислама / Сергей Белов, Булат Хамидуллин. Казань: Институт Татарской энциклопедии и регионоведения АН РТ, 2022. 134, [1] с.: ил. Библиогр.: с. 127-134. Издание посвящено 1400-летию Мединской общины первого государственного образования мусульман, созданного в 622 году пророком Мухаммадом после переселения из Мекки в Медину, и 1100-летию официального принятия ислама народами Волжской Булгарии. ISBN 978-5-902375-63-0: 300,00. ISBN 978-5-902375-623: 300,00 204541 ок; 204548 ок; 204549 фил
- 50. 63.3(2)6-8 Беляков, Сергей Станиславович. Парижские мальчики в сталинской Москве : документальный роман / Сергей Беляков. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 668, [1] с., [16] л. ил., портр., факс. (Чужестранцы). Библиогр. в примеч.: с. 597-630 и с. 647-664. Указ. имен : с. 631-646. 16+. ISBN 978-5-17-132830-6 : 1103,85 204725 фил; 204724 чз
- 51. 63.3(2)6-6д Халиуллин Ю. Шаех, Ленар. Учёный-дипломат Юлдуз Халиуллин : биографический очерк / Ленар Шаех. - Казань : Ак Буре, 2022. - 143 с., [8] л. цв. фот. : фотоил., портр. - 16+. - ISBN 978-5-6046200-8-3 : 380,00 204539 - ок

История Татарстана

- 52. 63.3(2Рос.Тат)622,88я61 Победа одна на всех. Портрет поколения. Ветераны войны и тыла Республики Татарстан = Жиңү барыбызга бердәнбер. Буын портреты. Татарстан Республикасының Бөек Ватан сугышы һәм тыл ветераннары : фотоальбом / составитель, фотосъемка : Фарит Губаев ; руководитель проекта Максим Андреев. Казань : Логос : Центр инновационных технологий, 2022. 367 с. : фотоил. Текст парал. : татар., рус.. ISBN 978-5-93962-984-3 : 4744,00 204531 ок; 204532 фил
- 53. 63.3(2Рос.Тат)-07 Хакимов, Рафаиль Сибгатович. Шепот Бытия / Рафаэль Хакимов; Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ; научный редактор Р. Р. Салихов. Казань: Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2017. 127 с.: ил.. ISBN 978-5-94981-269-3: 156,00 204570 ок; 204571 фил

История народов на территории России

54. 63.3(29=63) Иштяки: приуральско-сибирское пограничье / редколллегия Р. С. Хакимов [и др.]; ответственный редактор А. В. Аксанов. - Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2019. - 215 с. : ил.. - ISBN 978-5-94981-338-6 : 253,17 204584 - ок; 204585 - фил

Этнология

- 55. 63.521(=632.3) Этнологические исследования в Татарстане / Ин-т истории им. Ш. Марджани АН РТ. Казань : ИИ АН РТ, 2007-. Вып. 5 / составитель Г. Ф. Габдрахманова; под редакцией Д. М. Исхакова, Л. В. Сагитовой. 2011. 368 с., [8] л. фотоил. : ил.. ISBN 978-5-904449-24-7 : 176,00 204578 ок; 204579 фил
- 56. 63.521(=632.3)-73 Сабантуй 2017: мгновения праздника = Сабантуй 2017: бәйрәм мизгелләре. [2017]. 200 с. : фотоил. Текст парал.: рус., татар. . Описание сост. по обл. 204536 ок
- 57. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 1, № 1 / главный редактор Хакимов Р. С. 2016. 235 с. : ил., карты. Библиогр. в конце ст. 204593 кх; 204592 ок
- 58. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 2, № 2 / главный редактор Хакимов Р. С. 2017. [217]-386 с. : ил. Библиогр. в конце ст. 204594 ок; 204595 кх
- 59. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 3, № 1 / главный редактор Хакимов Р. С. 2018. 191 с., [6] л. цв. ил. : табл. Библиогр. в конце ст. 204596 ок; 204597 кх
- 60. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 3, № 2 / главный редактор Хакимов Р. С. 2018. [193]-374 с., [4] л. цв. ил. : табл. Библиогр. в конце ст. 204598 ок; 204599 кх
- 61. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 4, № 1 / главный редактор Хакимов Р. С. 2019. 198 с., [3] л. цв. ил. : рис., фот., факс. Библиогр. в конце ст. 204600 ок; 204601 кх
- 62. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 4, № 2 / главный редактор Хакимов Р. С. 2019. [201]-398 с. : ил., фот. Библиогр. в конце ст. 204602 ок; 204603 кх
- 63. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 5, № 1 / главный редактор Хакимов Р. С. 2020. 190 с., [2] л. цв. ил. : ил., табл., портр., факс. Библиогр. в конце ст. 204604 ок; 204605 кх
- 64. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 5, № 2 / главный редактор Хакимов Р. С. 2020. [193]-354 с., [4] л. цв. ил. Библиогр. в конце ст. 204606 ок; 204607 кх
- 65. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-

- . 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 5, N 3 / главный редактор Хакимов Р. С. 2020. [357]-518 с., [4] л. цв. ил. : цв. ил., фот., табл., факс. Библиогр. в конце ст. 204608 ок; 204609 кх
- 66. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 6, № 1 / главный редактор Габдрахманова Г. Ф. 2021. 182 с. : ил., табл., портр. Библиогр. в конце ст. 204610 ок; 204611 кх
- 67. 63.51 Историческая этнология = Historical ethnology : научный журнал / учредитель : Институт истории им. Ш. Марджани Академии наук Республики Татарстан. Казань, 2016-. 2016-. Текст рус., татар., англ.. ISSN 2587-9286 (Print). Т. 6, № 2 / главный редактор Габдрахманова Г. Ф. 2021. [185]-362 с., [3] л. цв. фотоил. : ил., табл., фот., портр. Библиогр. в конце ст. 204612 ок; 204613 кх
- 68. 63.521(=632.3) Татар гаиләсе: гореф-гадәтләр. Нәсел. Нигез. Йола = Татарская семья: обычаи и обряды. Род. Отчий дом. Обычай = Tatar family:customs and rites. Kin. Home. Traditions: альбом-китап / автор-төзүче: Л. Х. Дәүләтшина [h. б.], рәссамы А. Тимергалина; [рус теленә Г. Сундукова, А. Шайдуллина тәржемәсе, инглиз теленә З. Хасанов тәржемәсе]. Казан: Татарстан китап нәшрияты, 2020. 199 б.: төсле рәс. Библиогр.: 199 б. Текст парал.: татар., рус., ингл.. ISBN 978-5-298-03657-3: 490,00 Т-13610 ок; Т-13611 фил
- 69. 63.521(=632.3) Татары / отв. ред.: Г. Ф. Габдрахманова, В. В. Трепавлов, Р. К. Уразманова. 2-е изд., доп., перераб. Москва : Наука, 2017. 798, [1] с. : ил., фотоил., портр., карт. (Народы и культуры). Библиогр.: с. 738-788. ISBN 978-5-02-039988-4 : 425,30 204569 ок
- 70. 63.521(=632.3) Этнологические исследования в Татарстане / Ин-т истории им. Ш. Марджани АН РТ. Казань : ИИ АН РТ, 2007-
- 71. 63.521(=632) Чанышева, Сөенгел. Манас буендагы тоткын (Атмаган таң) / Сөенгел Чанышева; уйгырчадан тәржемәчеләр Гайшә Маски, Сафия Вәлиеф. Казан : Школа, 2022. 195 б.. ISBN 978-5-00162-569-8 : 300,00 $\,$ T-13631 ок

Экономика

- 73. 65.291.2 КСК Групп аудит и консалтинг. Эффективный менеджер и руководитель : 8 типов инструментов и 5 привычек : самоучитель для менеджеров и руководителей любых рангов / КСК Групп аудит и консалтинг. Москва : ACT, 2023. 207 с. : ил. 12+. ISBN 978-5-04-173596-8 : 749,40 205028 43
- 74. 65 Грошева, Анжелика Олеговна. Продаем на Wildberries. Секреты лидера рынка: / Анжелика Грошева. Москва: ACT, 2022. с.: ил. (). 12+. ISBN 978-5-17-149726-2: 583,80 205088 чз

- 75. 65.290.333 Дегтярев, Сергей. Франшиза на миллиард : 20 шагов для масштабирования вашего бизнеса / Сергей Дегтярев. Москва : Бомбора™ : Эксмо, 2021. 315, [1] с. (Бизнес. Как это работает в России). Алф. указ.: с. 313-316. От эксперта №1 по франчайзингу в России. 12+. ISBN 978-5-04-099114-3 : 977,70 205254 чз
- 76. 65.290c51 Ивс, Деррал. Формула YouTube : все, что необходимо знать, от старта канала до вирусного контента / Деррал Ивс; перевод с английского Д. А. Шалаевой. . Москва : Бомбора $^{\text{TM}}$: Эксмо, 2022. 378, [1] с. : ил. (Школа интернет-маркетинга). Алф. указ.: с. 376-[379]. ISBN 978-5-04-154566-6 : 725,90 205246 чз
- 77. 65.29 Найт, Фил. Продавец обуви. Как я создал Nike : версия для детей и подростков / Фил Найт; [пер. с англ. А. Горяиновой]. Москва : Бомбора^{тм} : Эксмо, 2021. 266, [4] с. Указ. в конце кн. На обл.: Мировой бестселлер. 12+. ISBN 978-5-04-100854-3 : 480,00 205080 чз

Политика

- 78. 66.3(2Poc),5я431 Позитивный опыт регулирования этносоциальных и этнокультурных процессов в регионах Российской Федерации : материалы III Всероссийской научнопрактической конференции, посвященной 50-летию первого этносоциологического исследования в СССР, Казань, 6-7 сентября 2018 г. / под редакцией Г. Ф. Габдрахмановой, Г. И. Макаровой, Л. В. Сагитовой. Казань : Институт истории им. Ш. Марджани АН РТ, 2018. 511 с. Библиогр. в конце ст.. ISBN 978-5-94981-288-4 : 291,50 204582 ок; 204583 фил
- 79. 66.3(2Рос.Тат),8Мухаметшин Ф.Х. Фарид Мухаметшин. Виражи судьбы : [биографическая повесть] / авторы предисловия : Фарид Мухаметшин, Рустам Минниханов, Минтимер Шаймиев ; главный редактор проекта : Р. Макуева ; автор текста : А. Шабардин ; личная редакция текста : Ф. Мухаметшин. Казань : Дизайн-центр A1 : Татарское книжное издательство, 2022. 255 с. : фотоил. 75-летию Фарида Мухаметшина посвящается 204535 ок

Право. Юридические науки

- 80. 67.401.12 Библиотека и закон: юридический журнал-справочник. Москва: Либерея-Бибинформ, 1996 . На обл.: Справочник: документы, комментарии, консультации, юридические советы на каждый день. На тит. л. с 2018 г.: Журнал-справочник: тексты документов, комментарии, консультации. С 2014 г. имя издателя "Либер-Дом". ISSN 1560-7976. ISSN 12560-7976. Выпуск 52 (1'2022) / авторы-составители П. А. Лодыгина, В. Р. Фирсов; [ответственный редактор Олег Бородин]. 2022. 375, [9] с.: ил., портр., табл. Библиогр. в подстроч. примеч., в примеч. и в прил. 204624 мо
- 81. 67.401.131(2Poc)-32 О мобилизации : сборник нормативных правовых актов. Москва : Кодекс : Проспект, 2022. 172, [1] с. При подготовке настоящего издания использованы электронные тексты документов из информационно-правовой системы "Кодекс". ISBN 978-5-392-37746-6 : 203,00 205066 чз
- 82. 67.405.115я81 Карсетская, Елена Витальевна. Проверка трудовой инспекции : практические рекомендации для работодателя / Е. В. Карсетская. 2-е изд., перераб. и доп. Москва : АйСи Групп, 2019. 175 с. : табл. На обл.: КонсультантПлюс надежная правовая поддержка. ISBN 978-5-6041643-3-4 : 272,70 204518 замдир; 204517 чз
- 83. 67.401.131 Соловьев, Иван Николаевич(д-р юрид. наук). Мобилизация граждан России : сборник вопросов и ответов юриста / И. Н. Соловьев. Москва : Проспект, 2023. 61, [1] с.. ISBN 978-5-392-37178-5 : 135,00 205065 чз

Наука. Науковедение

84. 72.3 Джонсон, Стивен. Изобрели телеграф, затем айфон. Гениальные идеи, изменившие мир / Стивен Джонсон; перевод с английского. - Москва: АСТ, 2023. - 199, [1] с.: ил. - (Интересный научпоп). - Библиогр.: с. 197-201. - 12+. - ISBN 978-5-17-144690-1: 430,00 205206 - чз; 205524 - аб; 205525 - фил; 205526 - фил

Образование. Педагогика

- 85. 74.200.536 Выбор профессии. Выбор будущего : информационно-методические материалы по итогам республиканского социологического исследования / Республика Татарстан, Министерство культуры; Республиканская юношеская библиотека; составитель С. Х. Тукмева; редактор Р.Т. Гатауллина; ответственный за выпуск Н. А. Шайтанова. Казань, 2022. 30 с. : ил. 16+ мо
- 86. 74.47(2Рос.Тат) Тормыш биргән дәрес аша : документаль-публицистик жыентык / төзүче Г. Н. Галимуллина. Казан, 2021. 94, [1] б. : портр. 12+. ISBN 978-5-4494-0096-3 : 200,00 Т-13632 ок

Спорт

- 87. 75.69 Делавье, Фредерик. Анатомия силовых тренировок для женщин : упражнения, программы тренировок и рекомедации / Фредерик Делавье, Майкл Гандил; перевод с английского В. М. Боженова. Минск : Попурри, 2021. 366, [1] с. : цв. ил. Иллюстрированное пособие для придания идеальной формы животу, спине, ногам, рукам, груди и ягодицам. 16+. ISBN 978-985-15-4941-8 : 1253,90 205137 чз
- 88. 75.581 Фуглесанг, Кристер Арне. В поисках шахмат / Кристер Фуглесанг, Йеспер Халль; перевела со шведского Ольга Костанда; иллюстрации Юнаса Лаурелля. Москва: Аванта: АСТ, 2022. 222, [2] с.: цв. ил. (Научные приключения). 0+. Для младшего школьного возраста. ISBN 978-5-17-138845-4: 379,00 205146 аб

Библиотечная и научно-информационная деятельность

- 89. 78.38 Библиотека как среда формирования гражданской активности подростков и молодёжи : обзор деятельности централизованных библиотечных систем Республики Татарстан за 2021 год / Республика Татарстан, Министерство культуры; Республиканская юношеская библиотека; составитель С. Х. Тукмева; редактор Р.Т. Гатауллина; ответственный за выпуск Н. А. Шайтанова. Казань, 2022. 24 с. : ил. 16+ мо
- 90. 78.34к1(2Рос)я2 Библиотека и закон : юридический журнал-справочник. Москва : Либерея-Бибинформ, 1996 . На обл.: Справочник: документы, комментарии, консультации, юридические советы на каждый день. На тит. л. с 2018 г.: Журнал-справочник: тексты документов, комментарии, консультации. С 2014 г. имя издателя "Либер-Дом". ISSN 1560-7976. ISSN 12560-7976. Выпуск 53 (2'2022) / ответственный редактор Олег Бородин. 2022. 384 с. : ил., портр., табл. Библиогр. в подстроч. примеч., в примеч. и в прил. 204625 мо
- 91. 78.374.3 Профориентация в библиотеке: поиск новых форм: аналитический обзор деятельности централизованных библиотечных систем муниципальных образований Республики Татарстан по итогам 2021 года / Республика Татарстан, Министерство культуры; Республиканская юношеская библиотека; составитель С. Х. Тукмева; редактор Р.Т. Гатауллина; ответственный за выпуск Н. А. Шайтанова. Казань, 2022. 43 с.: ил. 16+ мо

Языкознание

- 92. 81.411.2-4 Орфографический словарь русского языка: свыше 75 000 слов / [редактор Титова И. А.]. Изд. 2-е, доп. Санкт-Петербург: Victory: [Виктория плюс], 2019. 734 с.: ил.. ISBN 978-5-91673-028-9: 339,00 205129 фил; 205128 чз
- 93. 81.632.3д(2Рос.Тат)Юсупов Р. А. Юсупов, Рузэл Абдуллажан улы. Миллэтебез иминлеге сагында = За развитие нации / Р. А. Юсупов; редактор Д. М. Юсупова. Казан : Суз, 2022. 558, [1] б. : фотоил., портр. Библиогр.: 493-556 б. Текст татар., рус. 12+. ISBN 978-5-98356-398-8 : 650,00. ISBN 978-5-98356-399-5 : 650,00 Т-13622 ок

Фольклор

- 94. 82.3(2=632.3)-442.06 Догадайся сам: татарские народные сказки / перевод Алёны Каримовой; художник Гульнара Фаляхова; [составитель Йолдыз Миннуллина]. Казань: Юлбасма, 2022. 57, [2] с.: цв. ил. 12+. Содерж.: Чья невеста; Три вопроса; Мудрый старик; Цветочная рубаха; Жеребята [и др.]. ISBN 978-5-6046389-6-5: 360,00 204553 ок; 204554 фил
- 95. 82.3(2=632.3)-442.06 Тылсым күрэм = Замечаю волшебство : татар халык экиятлэре / проектның авторы, фоторэссам, төзүче Татьяна Лепп , татар теленэ тэржемэ Йолдыз Миңнуллина. Казан : Юлбасма, 2021. [72] б. : рэс. Мәктәп яшендәге балалар һәм өлкәннәр өчен. Текст парал. : татар., рус. Ике яклы китап. Содерж.: Зөһрә; Мәгънәле кыз; Су анасы; Былбыл; Өч күгәрчен. ISBN 978-5-6046389-3-4 : 650,00 Т-13612 ок
- 96. 82.3(3) МакКой, Дэниэл. Дух викингов. Введение в мифологию и религию Скандинавии / Дэниэл МакКой; перевод с английского Виктории Краснянской; предисловие Сергея Зотова. Москва: Времена: АСТ, 2022. 333, [1] с., [8] л. цв. ил.: ил. (История и наука Рунета). Библиогр.: с. 319-327 и библиогр. в примеч.: с. 328-[334]. 16+. ISBN 978-5-17-127253-1: 531,00 205192 чз

Литературоведение

- 97. 83.3(2=632.3)6-8Джалиль М. Муса Жәлил документларда : фәнни-популяр жыентык / төзүче Р. Исламов; кереш сүз авторы И. Гыйләжев. Казан : Жыен, 2021. 831 б., [32] б. фоторәс. (Шәхесләребез = Знаменитые личности). Библиогр. аска төшерелгән иск. 16+. ISBN 978-5-902783-57-2 : 570,00 Т-13601 ок; Т-13602 фил
- 98. 83.3(2=632.3)6-8 Гафури М. Мәжит Гафури : фәнни-популяр жыентык / төзүче А. Ф. Ганиева , А. А. Хасавнех; фәнни мөхәррир Д. Заһидуллина. Казан : Жыен, 2021. 559 б., [16] б. фоторәс. (Шәхесләребез = Знаменитые личности). Библиогр. аска төшерелгән иск. 16+. ISBN 978-5-902783-54-1 : 500,00 Т-13599 ок; Т-13600 фил
- 99. 83.3(2=632.3)6-8Исәнбәт Н. Нәкый Исәнбәт : фәнни-популяр жыентык / төзүче, кереш сүз авторы М. М. Хәбетдинова; фәнни мөхәррир Фәнзилә Жәүһәрова. Казан : Жыен, 2021. 735 б., [40] б. фоторәс. (Шәхесләребез = Знаменитые личности). 16+. ISBN 978-5-902783-56-5 : 550,00 T-13597 ок; T-13598 фил
- 100. 83.3(2=411.2)5-8Толстой Л. Н. Басинский, Павел Валерьевич. Подлинная история Анны Карениной / Павел Басинский. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 378, [1] с., [12] л. ил., цв. ил., портр., факс. (Толстой: новый взгляд). На 4-й с. обл. авт.: Басинский П., журналист, литературовед, лауреат премии "Большая книга". На обл.: Автор бестселлера "Лев Толстой: бегство из рая". 16+. ISBN 978-5-17-136239-3: 492,00 205241 чз

- 101. 83.3(4Англ) Дэй, Дэвид. Атлас мира Толкина / Д. Дэй; пер. А. Жирнов. Москва : Эксмо, 2021. 256 с. : ил. 16+. ISBN 978-5-04-091284-1 : 1270,40 205273 чз
- 102. 83.3(4Вел) Дэй, Дэвид. Тёмные силы мира Толкина / Дэвид Дэй; пер. с англ. Н. Некрасовой. Москва : Эксмо, 2021. 256 с. : цв. ил. Алф. указ.: с. 250-256. 16+. ISBN 978-5-04-107201-8 : 1252,00 205278 чз
- 103. 83.3(2=632.3)6-8Миңнегулов X. Миңнегулов, Хатыйп Йосыф улы. Рухи мирасыбыз сәхифәләре : жыентык / Хатыйп Миңнегулов. Казан : Халкыбыз мирасы, 2022. 488 б.,[16] б. фоторәс. : рәс., портр. Библиогр.: 458-480 б.. ISBN 978-5-905160-25-7 : 500,00 Т-13633 ок
- 104. 83.3(2=411.2)6-8Искандер Ф.А. Попов, Евгений Анатольевич. Фазиль : опыт художественной биографии / Евгений Попов, Михаил Гундарин. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 461, [1] с., [16] л. фот. (Великие шестидесятники). Библиогр. в примеч.: с. 430-[439]. Крат. указ. произв.: с. 440-444. Указ. имен: с. 445-[462]. Фотографии из семейного архива А. М. Хлебниковой-Искандер. 16+. ISBN 978-5-17-145596-5 : 873,18 204921 аб; 204922 фил
- 105. 83.3(2=411.2)-3 Стеллиферовский, Павел Антонинович. Хамелеон. Похождения литературных негодяев : незаконченный романчик / Павел Стеллиферовский; [иллюстрации И. Савченкова ; обложка М. Салтыкова]. Москва : ACT, 2021. 203 с. : ил. (Звезда лекций). 12+. ISBN 978-5-17-134517-4 : 380,00 204523 43

Мировая и зарубежная художественная литература

- $106.\ 84(5Япо)$ -8 Кисимото, Масаси. Наруто = Naruto : манга / Масаси Кисимото. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2021-. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. Кн. 6 : Бой в Листве. Финал, т. 16-18 / перевод с японского Евгения Мягкова. 2022. 556, [6] с. : ил. 16+. ISBN 978-5-389-20565-9 : 1040,80 205295 аб; 205326 фил
- 107. 84(0) Большая книга новогодних и рождественских историй / Н. В. Гоголь, А. П. Чехов, С. Маршак и [др.]; иллюстрации С. И. Бордюг; Н. А. Трепенок. Москва: АСТ, 2022. 412, [1] с.: ил. (Большая детская библиотека). 12+. Содержание: Новогодние сказки; Рождественские рассказы; Веселые святочные рассказы; Страшные святочные рассказы. ISBN 978-5-17-150672-8: 332,86 204680 аб; 204681 фил
- 108. 84(7Coe)-8 Гравити Фолз. Странногеддон: графический роман: [в 3 частях / Disney; перевод с английского: Т. Ивакина]. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 227, [12] с.: цв. ил. (Disney. Гравити Фолз. Комиксы). 12+. Содерж.: Странногеддон, ч. 1 / Б. Шифр; Побег из реальности, ч. 2 / Б. Шифр; Вернём Гравити Фолз, ч. 3 / А. Хирш. ISBN 978-5-04-094460-6: 889,90 205303 аб
- 109. 84(0)я43 Золотые сказки. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 221, [2] с. : цв. ил. 0+. Содерж.: Волшебная лампа Аладдина: арабская сказка ; Красная шапочка / Ш. Перро ; Гадкий утёнок / Г. Х. Андерсен ; Питер Пэн / Д. Барри ; Пиноккио / К. Коллоди [и др.]. ISBN 978-5-699-60983-3 : 621,00 205236 аб

- 110. 84(7Сое) Исследователь. Мистические шкатулки: семь графических историй / под редакцией Кадзу Кибуиси; перевод с английского Татьяны Сурменко. Москва: АСТ, 2021. 126, [2] с.: цв. ил. (Легенды героев. Графический роман). На обл.: Графические истории под редакцией Кадзу Кибуиси автора серии бестселлеров "Амулет". 12+. Для среднего и старшего школьного возраста. Содерж.: Под половицами / Эмили Кэррол; Генеральная уборка / Дэйв Ромэн, Рейна Телгемайер; Сокровище хранителя / Джейсон Кафои; Похититель масла / Рэд Сехрист; Дочь солдата / Стюарт Ливингстон [и др.]. ISBN 978-5-17-144804-2: 834,79 205015 аб; 205016 фил
- 111. 84(7Сое) История Моаны: сказка об отваге и невероятных приключениях / Disney; перевод с английского А. Н. Проходского. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2021. 285, [2] с.: ил. (Уолт Дисней. Нерасказанные истории). 6+. ISBN 978-5-04-117263-3: 298,00 205067 аб
- 112. 84(4Ита) Ферранте, Элена. Моя гениальная подруга : в 4 книгах / Элена Ферранте; перевод с итальянского О. Ткаченко. Москва : Синдбад, 2019. Цикл "Неаполитанский квартет". Кн. 4 : История о пропавшем ребенке. Зрелость. Старость. 2019. 477, [1] с. 16+. ISBN 978-5-906837-75-2 : 511,00 205152 аб
- 113. 84(7Сое) Рэнд, Айн. Источник : роман в 2-х книгах / Айн Рэнд; перевод с английского Д. В. Костыгина. 10-е изд. Москва : Альпина Паблишер, 2022. Кн. 1. 2022. 453 с.. ISBN 978-5-9614-6537-2 : 933,90 205230 фил
- 114. 84(5Япо) Кумэта, Кодзи. Прощайте, горе-учитель: [манга: в 2 кн.] / Кодзи Кумэта; перевод с японского: Кваша Елена. Москва: Эксмо, 2021-2022. Авт. указан в конце кн. перед вып. дан. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. 16+. Кн. 1. 2021. 304, [23] с.: ил. 16+. ISBN 978-5-04-155866-6: 1024,50 205075 аб; 205076 фил
- 115. 84(5Кор) Йего. Коснуться твоего сердца : роман / Йего. Москва : АСТ, 2022. (Любимые дорамы).. Кн. 1 / перевод с корейского Е. Шмаковой. 2022. 413, [1] с. 16+. ISBN 978-5-17-137229-3 : 362,00 205060 аб
- 116. 84(5Кор) Йего. Коснуться твоего сердца : роман / Йего. Москва : АСТ, 2022. (Любимые дорамы).. Кн. 2 / перевод с корейского А. А. Ли. 2022. 412, [2] с. 16+. ISBN 978-5-17-137272-9 : 415,00 205061 аб
- 117. 84(5Япо) Кумэта, Кодзи. Прощайте, горе-учитель: [манга: в 2 кн.] / Кодзи Кумэта; перевод с японского: Кваша Елена. Москва: Эксмо, 2021-2022. Авт. указан в конце кн. перед вып. дан. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. Кн. 2. 2022. 298, [21] с.. ISBN 978-5-04-158392-7: 1077,20 205078 аб
- 118. 84(7Сое) Кролик Питер 2^{TM} : на основе нового фильма / перевод с английского М. П. Тренихиной. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2021. 189, [1] с., [8] вкл. цв. л.: ил. (Приключения Кролика Питера). 6+. ISBN 978-5-04-109600-7: 355,00 205305 аб
- 119. 84(4Фра) Маленький принц. Планета Ветров: [комиксы: новые приключения, основанные на шедевре Антуана де Сент-Экзюпери: основано на анимационном сериале и оригинальном сценарии Дельфины Дюбо / Дельфин Дюбо; переводчик с французского: Арина Христофорова]. Москва: АСТ, 2020. 49, [6] с.: цв. ил. (Шедевры Экзюпери). На обл.: Доп.: Мёбиус. История о маленьком принце. 6+. Для среднего и старшего школьного возраста. ISBN 978-5-17-121595-8: 488,84 204939 аб; 204940 фил

- 120. 84(7Coe) Моана. Через океан: книга для чтения с цветными картинками / перевод и литературная обработка И. Позиной. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 63 с.: цв. ил. (Disney. Коллекция волшебных историй). 6+. ISBN 978-5-04-107471-5: 234,00 205308 аб
- 121. 84(5Япо)-8 Кисимото, Масаси. Наруто = Naruto : манга / Масаси Кисимото. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2021-. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. Кн. 7 : Наследие, т. 19-21 / перевод с японского Евгения Мягкова. 2022. 568, [11] с. : ил. 16+. ISBN 978-5-389-21297-8 : 1047,40 205296 аб; 205327 фил
- 122. 84(5Япо)-8 Кисимото, Масаси. Наруто = Naruto : манга / Масаси Кисимото. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2021-. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. Кн. 8 : Перерождение, т. 22-24 / перевод с японского Даниила Шлобина. 2022. 556, [3] с. : ил. 16+. ISBN 978-5-389-21464-4 : 1047,40 205297 аб; 205328 аб; 205329 фил
- 123. 84(5Япо)-8 Кисимото, Масаси. Наруто = Naruto : манга / М. Кисимото. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2021-. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. Кн. 4 : Превосходный ниндзя, т. 10-12 / перевод с японского Н. Саватюгиной. 2021. 540, [3] с. : ил. 16+. ISBN 978-5-389-19809-8 : 1040,80 205293 аб; 205324 фил
- 124. 84(5Япо)-8 Кисимото, Масаси. Наруто = Naruto : манга / М. Кисимото. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2021-. Манга в оригинальном формате, читается справа налево. Кн. 5 : Прерванный экзамен, т. 13-15 / перевод с японского Е. Рябовой, Е. Мягкова. 2021. 540, [3] с. : ил. 16+. ISBN 978-5-389-20089-0 : 1006,00 205294 аб; 205325 фил
- 125. 84(4Фра) Слимани, Лейла. Страна других : трилогия / Лейла Слимани. Москва : АСТ : Согриs, 2022. Кн. 1 : Рождество под кипарисами : роман / перевод с французского Е. Тарусиной. 2022. 379, [1] с. На обл.: Гран-при журнала "Мадам Фигаро" за лучший женский персонаж. 16+. ISBN 978-5-17-134444-3 : 741,40 204876 аб; 204877 фил
- 126. 84(4Ита) Ферранте, Элена. Моя гениальная подруга : в 4 книгах / Элена Ферранте; перевод с итальянского О. Ткаченко. Москва : Синдбад, 2019. Цикл "Неаполитанский квартет". Кн. 3 : Те, кто уходит, и те, кто остается. Молодость. 2019. 443, [1] с. 16+. ISBN 978-5-906837-59-2 : 511,00 205147 аб
- 127. 84(5Кор) Ким, Ынсук. Мистер Солнечный Свет / Ынсук Ким, Суён Ким. Москва : АСТ, 2022. (Лучшие дорамы).. Ч. 1 / перевод с корейского О. В. Стефаненко, А. А. Батуевой. 2022. 381, [1] с. (Из "Истории культуры"). 16+. ISBN 978-5-17-137455-6 : 488,84 204888 аб; 204889 фил
- 128. 84(5Кор) Ким, Ынсук. Мистер Солнечный Свет / Ынсук Ким, Суён Ким. Москва : АСТ, 2022. (Лучшие дорамы).. Ч. 2 / перевод с корейского О. В. Стефаненко. 2022. 381, [1] с. (Из "Истории культуры"). 16+. ISBN 978-5-17-137456-3 : 488,84 204917 аб; 204918 фил
- 129. 84(7Сое) Энканто / адаптация Анджелы Сервантес; Disney; перевод с английского А. В. Филипповой. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 157 с., [4] л. цв. ил. (Уолт Дисней. Нерассказанные истории). 6+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-04-154502-4: 349,00 205287 аб

- 130. 84(7Сое) Я краснею / адаптация Синтеи Лю; перевод с английского М. А. Скляр. Москва : Эксмо : #эксмодетство, 2022. 217, [2] с. : цв. ил. (Уолт Дисней. Нерассказанные истории). На обл.: Цветные кадры внутри!. 6+. ISBN 978-5-04-159912-6 : 300,00 205211 аб; 205212 фил
- 131. 84(5Япо) Абэ, Тисато. Ворон хозяина не выбирает : роман / Тисато Абэ; перевод с японского Н. Г. Румак. Москва : АСТ : Реанимедиа, 2022. 349, [1] с. (Японское фэнтези. Ятагарасу). 16+. ISBN 978-5-17-145011-3 : 549,23 204698 аб; 204699 фил
- 132. 84(5Япо) Абэ, Тисато. Ворону не к лицу кимоно / Тисато Абэ; перевод с японского Н. Г. Румак. Москва : АСТ : Реанимедиа, 2022. 381, [1] с. (Японское фэнтези. Ятагарасу). 16+. ISBN 978-5-17-144957-5 : 549,23 204829 аб; 204830 фил
- 133. 84(5Япо) Абэ, Тисато. Золотой ворон : роман / Тисато Абэ; перевод с японского Н. Г. Румак. Москва : АСТ : Реанимедиа, 2022. 349, [1] с. (Японское фэнтези. Ятагарасу). 16+. ISBN 978-5-17-147015-9 : 549,23 204810 аб; 204811 фил
- 134. 84(4Дан) Андерсен, Ханс Кристиан. Дюймовочка: сказки / Х. К. Андерсен; перевод с датского А. и П. Ганзен; рисунки Бориса Диодорова. Москва: Малыш: АСТ, 2022. 140, [3] с.: цв. ил., цв. портр. (Детская иллюстрированная классика). 12+. Содерж.: Дюймовочка; Русалочка; Снежная королева: сказка в семи рассказах. ISBN 978-5-17-149520-6: 703,01 204954 аб
- 135. 84(4)я43 Андерсен, Ханс Кристиан. Снежная королева / Х. К. Андерсен Щелкунчик / Э. Т. А. Гофман. Госпожа Метелица / Братья Гримм; [к сборнику в целом] : пересказ О. Василиади ; рисунки Ники Гольц. Москва : Малыш : АСТ, 2021. [30] с. : цв. ил. (Самая удивительная книга с объёмными картинками). Книжка-панорамка с интерактивными элементами. 0+. ISBN 978-5-17-132598-5 : 1682,10 205280 аб
- 136. 84(7Сое) Арден, Кэтрин. Туманная долина : повесть / Кэтрин Арден. Москва : АСТ, 2022. 253, [1] с. (Кэтрин Арден. Мировой бестселлер). 12+. ISBN 978-5-17-150959-0 : 373,45 204983 аб; 204984 фил
- 137. 84(4Фра) Бальзак, Оноре де. Шагреневая кожа: роман / Оноре де Бальзак; перевод с французского Б. А. Грифцова. Москва: АСТ, 2022. 317, [2] с. (Школьное чтение). На обл.: Одобрено лучшими учителями. 12+. ISBN 978-5-17-151960-5: 255,00 205275 аб
- 138. 84(4Фра) Бальзак, Оноре де. Шагреневая кожа: роман / Оноре де Бальзак; перевод с французского Б. Грифцова. Москва: Эксмо, 2021. 316, [2] с. (Яркие страницы). 16+. ISBN 978-5-04-121297-1: 248,00 205068 аб
- 139. 84(4Вел) Барри, Джеймс Мэтью. Питер Пэн: сказочная повесть / Джеймс Мэтью Барри; пересказ с английского И. П. Токмаковой. Москва: АСТ, 2022. 316, [2] с. (Школьное чтение). На обл.: Одобрено лучшими учителями. 6+. ISBN 978-5-17-151195-1: 275,66 204865 аб
- 140. 84(4Вел) Барри, Джеймс Мэтью. Питер Пэн: сказочная повесть / Джеймс Мэтью Барри; пересказ Ирины Токмаковой; художник Елизавета Ведина. Москва: Малыш: АСТ, 2022. 157, [2] с.: цв. ил. (Лучшие сказки мира). 6+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-17-119914-2: 834,79 204946 аб

- 141. 84(7Coe) Блейк, Сара. Тени нашего прошлого. История семьи Милтон: роман / Сара Блейк; перевод с английского Ю. Гольдберга. Москва: Синдбад, 2022. 572, [1] с.: портр. 16+. ISBN 978-5-00131-340-3: 678,00 205058 аб
- 142. 84(7Coe) Браун, Кэролин. Босое лето: роман / Кэролин Браун; перевод с английского Ирины Литвиновой. Москва: АСТ, Жанровая литература, 2022. 317 с. (Королева романтической прозы). 16+. ISBN 9785171194468: 565,73 204762 аб; 204763 фил
- 143. 84(7Coe) Ванлир, Донна. Рождественские тайны: романы / Донна Ванлир; перевод с английского Т. Макаровой, А. Головой. Москва: АСТ, 2022. 383 с. (P.S. С любовью). 16+. Содерж.: Рождественские тайны; Рождественское письмо. ISBN 978-5-17-120316-0: 450,34 205011 аб; 205012 фил
- 144. 84(4Вел) Вебб, Холли. Зефирное волшебство : повесть / Холли Вебб; пер. с англ. Т. Покидаевой ; худож. Клер Элсом. Москва : Эксмо : #эксмодетство, 2021. 123, [3] с. : ил. (Пушистая подруга). 6+. ISBN 978-5-04-112135-8 : 280,00 205107 аб
- 145. 84(4Вел) Вебб, Холли. Клубничный корабль / Холли Вебб; [пер. с англ. Т. Покидаевой; худож. Клер Элсом]. Москва: Эксмо: #эксмодетство, 2021. 125, [1] с.: ил. (Пушистая подруга; кн. 3). 6+. ISBN 978-5-04-112136-5: 285,70 205104 аб
- 146. 84(4Вел) Вебб, Холли. Мариана, или Девочка из стекла : повесть / Холли Вебб; перевод с английского И. Соколовой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2021. 316, [2] с. 12+. ISBN 978-5-04-089462-8 : 354,80 205111 аб
- 147. 84(4Вел) Вебб, Холли. Морская свинка идёт в школу: повесть / Холли Вебб; [пер. с англ. Т. Покидаевой]; ил. Клер Элсом. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2021. 124, [2] с.: ил. (Пушистая подруга). 6+. ISBN 978-5-04-112127-3: 285,70 205106 аб
- 148. 84(4Вел)-44 Вебб, Холли. Мяу! : большая книга добрых историй : повести / Холли Вебб; перевод с английского Е. Олейниковой, А. Тихоновой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 396, [2] с. : ил. (Добрые истории о зверятах). 6+. Содерж.: Котенок Милли, или С возвращением, леопард! ; Котенок Одуванчик, или Игра в прятки ; Котенок Клео, или Путешествие непоседы ; Котенок Тигр, или Искатель приключений. ISBN 978-5-04-105489-2 : 480,10 205023 фил
- 149. 84(4Вел) Вебб, Холли. Перо феникса: повесть / Холли Вебб; перевод с английского Т. Ю. Покидаевой. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 220, [2] с. 12+. ISBN 978-5-04-091263-6: 354,80 205142 аб
- 150. 84(4Вел)6-44 Вебб, Холли. Тайна единорога : повесть / Холли Вебб; перевод с английского Т. Ю. Покидаевой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 220, [2] с. 12+. ISBN 978-5-04-091266-7 : 354,80 205100 аб
- 151. 84(4Вел) Вебб, Холли. Три цвета волшебства : повесть / Холли Вебб; перевод с английского Т.Ю. Покидаевой. Москва : Эксмо : #эксмодетство, 2022. 220, [2] с. 12+. ISBN 978-5-04-091491-3 : 354,80 205101 аб

- 152. 84(4Ита) Вирджилио, Массимилиано. Американец / Массимилиано Вирджилио; перевод с итальянского Яны Арьковой. Москва : АСТ : Corpus, 2021. 349, [1] с. Пер. изд.: L'americano / Massimiliano Virgilio. Rizzoli Libri S.p.A., 2017. 16+. ISBN 978-5-17-107010-6 : 664,51 204798 аб; 204799 фил
- 153. 84(7Сое) Гарвин, Эйлин. Музыка пчёл: роман / Эйлин Гарвин; перевод с английского М. Рухаленко. Москва: АСТ, 2022. 381, [1] с. (В ожидании чуда). 16+. ISBN 978-5-17-145916-1: 565,73 204728 аб; 204729 фил; 205130 аб
- 154. 84(4Ита) Гатти, Алессандро. Загадка красного конверта / Алессандро Гатти, Пьердоменико Баккаларио. Москва : Wbooks! : ACT, 2022. 180, [3] с. : ил. (Тревелдетектив). В макете авт.: Пьердоменико Б., Гатти А. 6+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-17-151317-7 : 408,10 205109 аб
- 155. 84(4Ита) Гатти, Алессандро. Загадка чёрного золота / Алессандро Гатти, Пьердоменико Баккаларио; [перевод с итальянского О. Уваровой ; иллюстрации Томмазо Ронда]. Москва : АСТ : Wbooks!, 2022. 182, [3] с. : ил. (Тревел-детектив). В макете авт.: Пьердоменико Б., Гатти А. 6+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-17-151318-4 : 408,10 205184 аб
- 156. 84(4Ита) Гатти, Алессандро. Коты-детективы. Бесстрашная команда: три невероятные истории о блистательных расследованиях котов-детективов / Алессандро Гатти, Давиде Морозинотто; перевод с итальянского Н. Николаевой; иллюстрации С. Туркони. Москва: АСТ, 2022. 377, [2] с.: ил. (Коты-детективы. Подарочная). 6+. Содержание: Кто подставил Жана Усача?; Загадочное дело о пропавших колбасках; Громкое преступление в парижском банке. ISBN 978-5-17-150167-9: 527,23 204726 аб; 204727 фил
- 157. 84(4Ита) Гатти, Алессандро. Коты-детективы. Парижские тайны: три невероятные истории о блистательных расследованиях котов-детективов: сборник / А. Гатти, Д. Морозинотто; перевод с итальянского Натальи Николаевой. Москва: АСТ, 2022. 379 с.: ил. (Коты-детективы. Подарочная). 6+. Содерж.: Кто похитил короля кухни?; Чистопородный воришка; Таинственное исчезновение золотого кота. ISBN 978-5-17-146035-8: 527,23 204896 аб; 204897 фил
- 158. 84(4Вел) Гейман, Нил. Пиратское рагу / Нил Гейман; перевод с английского А. Блейз; иллюстрации Криса Ридделла. Москва : АСТ, 2022. [45] с. : цв. ил. 12+. ISBN 978-5-17-138693-1 : 664,51 204949 аб; 204950 фил
- 159. 84(4Шве) Гисби, Мортен. Альба и иные земли : роман / Мортен Гисби, Хенрик Йохансон; перевод со шведского О. Л. Денисовой. Москва : АСТ, 2022. 350, [1] с. (Скандинавские боги для детей). 12+. ISBN 978-5-17-146862-0 : 488,84 204650 аб; 204651 фил
- 160. 84(8Авс) Гренвилл, Кейт. Комната из листьев: роман / Кейт Гренвилл; перевод с английского И. Новоселецкой. Москва: АСТ, 2022. 380, [2] с. (Голоса времени). 16+. ISBN 978-5-17-137872-1: 565,73 204746 аб; 204747 фил
- 161. 84(4Гем) Гримм, Вильгельм Карл. Лучшие сказки / Братья Гримм; [перевод с немецкого Т. Габбе [и др.]; художники И. Петелина, А. Кукушкин. Москва: Росмэн, 2021. 187, [5] с.: цв. ил. (Великие сказочники мира). 6+. Для среднего школьного возраста. Содерж.: Мальчик-с-пальчик; Бременские уличные музыканты; Королевич-лягушка, или Железный Генрих; Король Дроздобород; Стоптанные туфельки [и др.]. ISBN 978-5-353-09603-0: 751,00 205288 аб

- 162. 84(7Сое) Гришэм, Джон. Ветра Камино : роман / Джон Гришэм; перевод с английского А. Курышевой. Москва : АСТ, 2022. 348, [1] с. (Гришэм: лучшее). 16+. ISBN 978-5-17-148384-5 : 411,95 204732 аб; 204733 фил
- 163. 84(4Нид) Грун, Хендрик. Живи и давай жить другим : роман / Хендрик Грун; перевод с нидерландского Э. Венгеровой. Москва : АСТ, 2022. 314, [1] с. На обл.: Автор "Записок из Амстердамской богадельни". 12+. ISBN 978-5-17-116393-8 : 642,51 204676 аб; 204677 аб; 204678 фил; 204679 фил
- 164. 84(7Сое) Дайер, Кей Си. На край любви за 80 дней: роман / Кей Си Дайер; перевод с английского Л. Таулевич. Москва: АСТ, 2022. 447 с. (Хэппи-энд (Neo)). 16+. ISBN 978-5-17-136285-0: 450,34 204839 аб; 204840 фил
- 165. 84(4Вел) Даррелл, Джеральд. Моя семья и другие звери: повесть / Дж. Даррелл; перевод с английского Л. Деревянкиной; художник М. Мазирко. Москва: Росмэн, 2022. 332, [3] с.: ил. (Библиотека школьника). На обл.: Входит в программы внеклассного чтения. 12+. ISBN 978-5-353-09506-4: 225,00 205201 аб
- 166. 84(7Сое) Де ла Круз, Мелисса. Любовь & война: роман / Мелисса де ла Круз; перевод с английского И. Меньшаковой. Москва: АСТ, 2022. 383 с. (Любовь вне времени). 16+. ISBN 978-5-17-123453-9: 565,73 204662 аб; 204663 фил; 205175 аб
- 167. 84(7Сое)6-44 Джио, Сара. Все цветы Парижа: роман / Сара Джио; перевод с английского И. Н. Гиляровой. Москва: Эксмо, 2022. 381, [1] с. (Зарубежный романтический бестселлер). На обл.: Международный бестселлер № 1 по версии New York Times. "Эмоциональная, романтичная история. Сердце замирает". Загл. и авт. ориг.: All the flowers in Paris. 16+. ISBN 978-5-04-104956-0: 373,00 205040 аб
- 168. 84(7Coe)6-44 Джио, Сара. Назад к тебе: роман / Сара Джио; перевод с английского И. Гиляровой. Москва: Эксмо, 2022. 315, [3] с. (Зарубежный романтический бестселлер). На обл.: Международный бестселлер №1 по версии New York Times. Загл. и авт. ориг.: Back to you / Sarah Jio. 16+. ISBN 978-5-04-094228-2: 459,00 205041 аб
- 169. 84(4Вел) Джонс, Диана Уинн. Ходячий замок : [роман] / Диана Уинн Джонс; перевод с английского А. Бродоцкой ; иллюстратор Е. Гозман. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 445, [1] с. : ил. 12+. ISBN 978-5-389-17974-5 : 477,00 205038 аб
- 170. 84(7Сое) Джонс, Лина. Тайна привратников / Лина Джонс; перевод с английского М. М. Виноградовой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 349, [1] с. (Детективное агентство Агаты ; кн. 2). На обл.: Не бывает слишком странных дел... 12+. ISBN 978-5-04-098356-8 : 421,50 205227 аб
- 171. 84(7Сое) Дойл, Родди. Падди Кларк ха-ха-ха: роман / Родди Дойл; перевод с английского О. Майоровой. Москва: АСТ, 2020. 319 с. (Литературные сокровища XX века). На пояске: Лауреат Букеровской премии 1993 года Родди Дойл. Впервые на русском языке!. 16+. ISBN 978-5-17-120065-7: 450,34 204692 аб; 204693 фил
- 172. 84(7Сое) Дэвид, Эрика. Анна и Эльза. Анна спешит на помощь : повесть / Эрика Дэвид; перевод с английского А. Васильевой. Москва : Эксмо, 2021. 125, [1] с. : ил. (Disney. Холодное сердце. Новые приключения Анны и Эльзы ; кн. 9). 6+. ISBN 978-5-699-91161-5 : 276,00 205264 аб

- 173. 84(7Сое) Дэвид, Эрика. Анна и Эльза. Королевство лета: повесть / Эрика Дэвид; перевод с английского А. Васильевой. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2021. 126, [1] с.: ил. (Disney. Холодное сердце. Новые приключения Анны и Эльзы; кн. 3). 6+. ISBN 978-5-699-90055-8: 276,00 205252 аб
- 174. 84(4Фин) Каарла, Риина. Ти-бот летит на помощь! / Риина и Сами Каарла; перевод с финского А. В. Коноваловой. Москва : Эксмо : #эксмодетство, 2021. 116, [5] с. : цв. ил. (Агенство "Пушистик". Кэт и Ти-Бот ; кн. 1). 6+. ISBN 978-5-04-106996-4 : 462,50 205251 аб
- 175. 84(4Ита) Кантини, Барбара. Мортина. Все-все-все страшно захватывающие истории / текст и иллюстрации Барбары Кантини; перевод с итальянского Татьяны Стамовой. Москва: РОСМЭН, 2022. 184, [7] с.: цв. ил. (Мортина). 0+. ISBN 978-5-353-09721-1: 627,50 205257 аб
- 176. 84(4Ита) Карризи, Донато. Девушка в лабиринте: [роман] / Донато Карризи; перевод с итальянского Анастасии Миролюбовой . Санкт-Петербург: Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 346, [3] с. (Звёзды мирового детектива). 18+. ISBN 978-5-389-18334-6: 217,00 205090 аб
- 177. 84(4Ита)6-445.7 Карризи, Донато. Маэстро теней: роман / Донато Карризи; перевод с итальянского Анастасии Миролюбовой. Санкт-Петербург: Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 345, [3] с. (Звёзды мирового детектива). 18+. ISBN 978-5-389-16851-0: 217,00 205089 аб
- 178. 84(4Ита) Карризи, Донато. Охотник за тенью : [роман] / Донато Карризи; перевод с итальянского Анастасии Миролюбовой. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 473, [3] с. (Звезды мирового детектива). 18+. ISBN 978-5-389-16203-7 : 217,00 205085 аб
- 179. 84(4Ита) Карризи, Донато. Я-бездна : [роман] / Донато Карризи; перевод с итальянского Татьяны Быстровой. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 377, [3] с. (Звезды мирового детектива). 18+. ISBN 978-5-389-20524-6 : 578,00 205084 аб
- 180. 84(7Сое) Кауфман, Эми. Огненные драконы : повесть / Эми Кауфман; перевод с английского А. Зверевой. Москва : АСТ, 2021. 382, [1] с. (Сага о волках и драконах). 12+. ISBN 978-5-17-135643-9 : 549,23 204991 аб; 204992 фил
- 181. 84(8Авс) Кауфман, Эми. Рожденные в битве: повесть / Эми Кауфман; перевод с английского Д. Шляпина. Москва: АСТ, 2022. 286, [1] с. (Сага о волках и драконах). 12+. ISBN 978-517-135644-6: 510,73 204656 аб; 204657 фил
- 182. 84(4Вен) Кертес, Имре. Без судьбы / Имре Кертес; перевод с венгерского Ю. Гусева. Москва: АСТ, 2022. 319 с. (Холокост. Правдивая история). 16+. ISBN 978-5-17-132896-2: 430,00 205226 аб
- 183. 84(5Кор) Ким, Ынсук. Мистер Солнечный Свет / Ынсук Ким, Суён Ким. Москва : АСТ, 2022. (Лучшие дорамы).
- 184. 84(7Coe) Кин, Кэролайн. Нэнси Дрю и ключ к шифру: детектив / Кэролайн Кин; перевод с английского И. Доронина. Москва: АСТ, 2021. 189, [1] с. (Истории про Нэнси Дрю). 12+. ISBN 978-5-17-123227-6: 354,75 204646 аб; 204647 фил

- 185. 84(7Сое) Кин, Кэролайн. Нэнси Дрю и происшествие на горнолыжном курорте: детектив / Кэролайн Кин; перевод с английского А. Самариной. Москва: АСТ, 2021. 189, [1] с.: ил. (Истории про Нэнси Дрю).. ISBN 978-5-17-123230-6: 354,75 204736 аб; 204737 фил
- 186. 84(7Сое) Кин, Кэролайн. Нэнси Дрю и тайна звонящего колокола : детектив / Кэролайн Кин; перевод с английского Т. Буцкой. Москва : АСТ, 2021. 189, [1] с. : ил. (Истории про Нэнси Дрю). 12+. ISBN 978-5-17-123059-3 : 354,75 204778 аб; 204779 фил
- 187. 84(7Сое) Кин, Кэролайн. Нэнси Дрю. Вне закона [детектив] / Кэролайн Кин; перевод с английского А. Тихоновой. Москва: АСТ, 2021. 190, [1] с. (История про Нэнси Дрю. Новые расследования). На обл.: Самая знаменитая девушка детектив!. 12+. ISBN 978-5-17-139096-9: 332,86 204868 аб; 204869 фил
- 188. 84(7Сое) Кин, Кэролайн. Нэнси Дрю. Дело на реке: повесть / Кэролайн Кин; перевод с английского А. А. Тихоновой. Москва: АСТ, 2022. 222, [1] с. (Истории про Нэнси Дрю. Новые расследования). На обл.: Самая знаменитая девушка-детектив!. 12+. ISBN 978-5-17-139097-6: 354,75 204648 аб; 204649 фил
- 189. 84(7Сое) Кинни, Джефф. Роули Джефферсон. Очень милое приключение : повесть / Джефф Кинни; перевод с английского Ю. Карпухиной. Москва : АСТ, 2021. 223 с. : ил. (Дневник слабака). 12+. ISBN 978-5-17-136648-3 : 472,34 204941 аб
- 190. 84(4Вел) Киплинг, Редьярд. Книга джунглей. Маугли: [сборник рассказов] / Редьярд Киплинг; перевод с английского Н. Л. Дарузес. Москва: АСТ, 2022. 317, [2] с. (Школьное чтение). На обл.: Одобрено лучшими учителями. 6+. Содерж.: Братья Маугли; Охота Каа; "Тигр, Тигр!"; Как страх пришёл в джунгли; Нашествие джунглей [и др.]. ISBN 978-5-17-148973-1: 252,67 204891 аб
- 191. 84(4Вел) Киплинг, Редьярд. Маугли; Сказки : рассказы, сказка / Редьярд Джозеф Киплинг; перевод с английского Н. Л. Дарузес, К. И. Чуковского; перевод стихов С. Маршака. Москва : АСТ, 2022. 414, [1] с. : ил. (Большая детская библиотека). 6+. ISBN 978-5-17-146205-5 : 332,86 204790 аб
- 192. 84(4Беи) Климкович, Сергей Владимирович. Приколы из школы : повесть / Сергей Климкович. Минск : Книжный Дом : Литера Гранд, 2022. 253, [2] с. (Большая переменка). 12+. ISBN 978-985-7263-28-8 : 307,64. ISBN 978-985-17-2330-6 (Книжный Дом) : 307,64. ISBN 978-985-7263-23-3 (Литера Гранд) : 307,64 204515 аб; 204516 фил
- 193. 84(4Вел) Кобб, Амелия. Львёнок на воздушном шаре / Амелия Кобб; перевод с английского С. П. Мазиной ; иллюстрации С. Уильямс. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 154, [1] с. : ил. (Зоуи и Мип. Приключения девочки и говорящего лемура). 6+. ISBN 978-5-04-118063-8 : 398,10 205283 аб
- 194. 84(4Вел) Кобб, Амелия. Озадаченный пингвинёнок / Амелия Кобб; перевод с английского С. П. Мазиной; иллюстрации С. С. Уильямс. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 154, [1] с.: ил. (Зоуи и Мип. Приключения девочки и говорящего лемура). 6+. ISBN 978-5-04-118064-5: 398,10 205282 аб
- 195. 84(4Вел) Колган, Дженни. Встретимся в кафе "Капкейк" : [роман] / Дженни Колган; перевод с английского Анны Осиповой. Москва : Иностранка, Азбука-Аттикус, 2021. 573, [1] с. Др. произведения авт.: с. 2. Авт. на авантит. на англ. яз.: Jenny Colgan. 16+. ISBN 978-5-389-19958-3 : 398,00 205271 аб

- 196. 84(4Вел) Колган, Дженни. Шоколадная лавка в Париже : роман / Дженни Колган; перевод с английского А. Осиповой. Москва : Иностранка, Азбука-Аттикус, 2021. 477, [2] с. На авантит. авт. на англ. яз.: Jenny Colgan. [В конце кн. даны рецепты]. 16+. ISBN 978-5-389-17998-1 : 481,00 205268 аб
- 197. 84(4Вел) Колган, Дженни. Книжный магазинчик счастья: роман / Дженни Колган; перевод с английского Т. Голубевой. Москва: Иностранка: Азбука-Аттикус, 2022. 443, [2] с. На обл.: Головокружительная, забавная и трогательная история, написанная очень наблюдательным автором. 16+. ISBN 978-5-389-17461-0: 481,00 205220 аб
- 198. 84(4Вел) Колган, Дженни. Книжный магазинчик у озера : роман / Дженни Колган; перевод с английского Т. Голубевой. Москва : Иностранка, Азбука-Аттикус, 2021. 506, [2] с. На обл.: От этой книги у вас потеплеет на сердце, как будто вы получили потрясающий подарок на День матери. 16+. ISBN 978-5-389-18576-0 : 481,00 205218 аб
- 199. 84(4Вел) Колган, Дженни. Рождество на острове : роман, повесть / Дж. Колган; перевод с английского Т. Голубевой. Москва : Иностранка, Азбука-Аттикус, 2022. 443, [1] с. На обл.: Никто, кроме Дженни Колган, не создает такой уютной романтики, уводящей вас в дальние дали. 16+. ISBN 978-5-389-19963-7 : 398,00 205223 аб
- 200. 84(7Coe) Коул, Тилли. Мечта для нас / Тилли Коул; перевод с английского Е. Ефимовой. Москва: Freedom: Эксмо, 2022. 541, [1] с. (Young Adult. Бестселлеры романтической прозы). От автора "Тысяча поцелуев, которые невозможно забыть". 18+. ISBN 978-5-04-100178-0: 441,00 205125 фил
- 201. 84(7Сое) Коутс, Дарси. Призраки дома Блэквуд: роман / Дарси Коутс; перевод с английского А. Осмининой. Москва: АСТ, 2022. 318, [1] с. (Ядовитые страницы). 16+. ISBN 978-5-17-148055-4: 430,00 205094 аб
- 202. 84(7Coe) Кристин, Ханна. Четыре ветра : роман / Ханна Кристин; перевод с английского Натальи Рашковской. Москва : Phantom Press, 2022. 446, [1] с. Загл. и авт. ориг.: The four winds / Kristin Hannah. 16+. ISBN 978-5-86471-886-5 : 833,00 205083 аб
- 203. 84(7Сое) Кэмп, Джереми. Верю в любовь : роман / Джереми Кэмп, Дэвид Томас; перевод с английского Д. Шляпина и др. Москва : АСТ, 2020. 286, [1] с.. ISBN 978-5-17-122728-9 : 373,45 204845 аб; 204846 фил
- 204. 84(4Вел) Кэрол, Джеймс. Дом 17 по улице Чёрч-роу: роман / Джеймс Кэрол; перевод с английского Е. Лакеевой. Москва: АСТ, 2021. 382, [1] с. (Идеальный триллер). 16+. ISBN 978-5-17-127492-4: 362,00 205238 аб
- 205. 84(7Сое) Леранжис, Питер. Гробница теней / Питер Леранжис; перевод с английского А. В. Дёминой. Москва : Эксмо, 2021. 395, [1] с. (Семь чудес ; кн. 3). 16+. ISBN 978-5-04-111035-2 : 441,00 205124 фил
- 206. 84(7Сое) Леранжис, Питер. Затерянные в Вавилоне / Питер Леранжис; перевод с английского А. В. Дёминой. Москва : Эксмо, 2021. 411, [1] с. (Семь чудес ; кн. 2). 16+. ISBN 978-5-04-111034-5 : 408,00 205120 фил

- 207. 84(7Сое) Леранжис, Питер. Ключи времени / Питер Леранжис; перевод с английского А. В. Дёминой. Москва : Эксмо, 2021. 412, [1] с. (Семь чудес ; кн. 1). 12+. ISBN 978-5-04-111033-8 : 408,00 205116 фил
- 208. 84(7Сое) Леранжис, Питер. Проклятие царя богов / Питер Леранжис; перевод с английского А. В. Дёминой. Москва : Эксмо, 2021. 347, [1] с. (Семь чудес ; кн. 4). 12+. ISBN 978-5-04-111037-6 : 355,00 205136 фил
- 209. 84(7Сое) Лонсдейл, Кэрри. Новый путь / Кэрри Лонсдейл; перевод с английского С. Самуйлова. Москва : Эксмо, 2021. 349, [1] с. 16+. ISBN 978-5-04-116252-8 : 387,00 205191 аб
- 210. 84(4 Γ ем) Майер, Джина. Заклинатели лошадей : повесть / Джина Майер; перевод с немецкого Расима Прокурова. Москва : ACT, 2021. 286, [1] с. (Академия Сноуфилдс). 12+. ISBN 978-5-17-135739-9 : 466,84. ISBN 978-5-17-137190-6 : 466,84 204513 аб; 204514 фил
- 211. 84(4Гем) Майер, Джина. Тайное обещание : повесть / Джина Майер; перевод с немецкого Ольги Поташкиной. Москва : АСТ, 2022. 286, [1] с. (Академия Сноуфилдс). 12+. ISBN 978-5-17-137364-1 : 488,84 204985 аб; 204986 фил
- 212. 84(7Coe)6-44 Макгвайр, Джейми. Весь этот свет: роман / Джейми Макгвайр; перевод с английского Е. Ефимова. Москва: Freedom: Эксмо, 2021. 507, [1] с. (Young adult. Бестселлеры романтической прозы). Загл. и авт. ориг.: All the little lights / Jamie McGuire. 18+. ISBN 978-5-04-112668-1: 405,00 205062 аб
- 213. 84(4Вел) Манкастер , Гарриет. Мирабель. Капризный денёк / Гарриет Манкастер; перевод с английского А. Б. Васильевой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 141, [1] с. : цв. ил. (Изадора Мун. Приключения очень необычной девочки). На обл.: Мир Изадоры Мун. 6+. ISBN 978-5-04-113964-3 : 390,00 205216 аб; 205217 фил
- 214. 84(4Вел) Манкастер , Гарриет. Мирабель. Необычная подружка / Гарриет Манкастер; перевод с английского А. Б. Васильевой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 142, [1] с. : цв. ил. (Изадора Мун. Приключения очень необычной девочки). На обл.: Мир Изадора Мун. 6+. ISBN 978-5-04-113965-0 : 390,00 205195 аб; 205196 фил
- 215. 84(4Вел) Манкастер , Гарриет. Свадебная магия / Гарриет Манкастер; перевод с английского Н. А. Сергеевой. Москва : Эксмо : #эксмодетство, 2021. 160 с. : цв. ил. (Изадора Мун. Приключения очень необычной девочки). На обл.: Изадора Мун. 6+. ISBN 978-5-04-112935-4 : 355,00 205263 аб
- 216. 84(4Вел) Манкастер, Гарриет. Вкусное заклинание / Гарриет Манкастер; перевод с английского Д. Ю. Кузнецовой. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 136, [4] с. : цв. ил. (Изадора Мун. Приключения очень необычной девочки). 6+. ISBN 978-5-04-106963-6 : 355,00-205262 аб
- 217. 84(4Вел) Манкастер, Гарриет. Лунное шоу / Гарриет Манкастер; перевод с английского Д. Ю. Кузнецовой. Москва : Эксмо, 2021. 112, [28] с. : цв. ил. (Изадора Мун. Приключения очень необычной девочки ; кн. 10). 6+. ISBN 978-5-04-106965-0 : 300,00-205258 аб

- 218. 84(7Coe)-44 Маррс, Джон. Последняя жертва / Джон Маррс; перевод с английского М. В. Смирновой. Москва : Эксмо, 2022. 352 с. (Альфа-триллер). 16+. ISBN 978-5-04-167024-5 : 474,00 205063 аб; 205064 фил
- 219. 84(4Фра) Мартен-Люган, Аньес. Отель "Дача" : роман / Аньес Мартен-Люган; перевод с французского Н. Добробабенко. Москва : АСТ, 2022. 345, [1] с. (Счастливые люди). На обл.: Премия французских книжных магазинов "Роман 2021". 16+. ISBN 978-5-17-137508-9 : 472,34 204880 аб; 204881 фил
- 220. 84(7Сое) Мартин, Оскар. Том и Джерри. Безумные догонялки : [сборник комиксов] / Оскар Мартин; перевод с английского Татьяны Сурменко и Олега Перфильева. Москва : АСТ, 2021. 142, [1] с. : цв. ил. (Том и Джерри. Комиксы). Авт. указан в макете. 0+. Для среднего и старшего школьного возраста. ISBN 978-5-17-145771-6 : 763,40 204937 аб; 204938 фил
- 221. 84(7Сое) Мартин, Оскар. Том и Джерри. Всегда вместе: [сборник комиксов] / Оскар Мартин; перевод с английского Татьяны Сурменко и Олега Перфильева. Москва: АСТ, 2021. 143 с.: цв. ил. (Том и Джерри. Комиксы). Авт. указан в макете. 0+. Для среднего и старшего школьного возраста. ISBN 978-5-17-145772-3: 763,40 204956 аб; 204957 фил
- 222. 84(5Япо) Матида, Соноко. Песнь одиноких китов на частоте 52 Гц: роман / Соноко Матида; перевод с японского Н. Румак. Москва: АСТ, 2022. 281, [1] с.: ил. (Хиты Японии). На обложке: Бестселлер в Японии. 18+. ISBN 978-5-17-147022-7: 488,84 204740 аб; 204741 фил
- 223. 84(7Сое) Мейер, Марисса. Бессердечная / Марисса Мейер; перевод с английского Е. Мигуновой. Москва: АСТ, 2022. 542, [1] с. (Лунные хроники. М. Мейер. Лучшие романы). От автора цикла романов "Семь сестёр". 16+. ISBN 978-5-17-139300-7: 497,40 205160 аб
- 224. 84(7Сое) Мейер, Марисса. Красная Шапочка: роман / Марисса Мейер; перевод с английского Н. Куровой-Чернавиной. Москва: АСТ, 2022. 510, [1] с. (Лунные хроники М. Мейер). Бестселлер The New York Times . 16+. ISBN 978-5-17-122192-8: 487,50 205203 аб
- 225. 84(7Сое) Мейер, Марисса. Кто на свете всех прекрасней? : роман / Марисса Мейер; перевод с английского Ю. Гиматовой. Москва : АСТ, 2021. 251, [1] с. (Лунные хроники. М. Мейер).. ISBN 978-5-17-135426-8 : 464,80 205222 аб
- 226. 84(7Сое) Мейер, Марисса. Мгновенная карма: роман / Марисса Мейер; перевод с английского И. Литвиновой. Москва: АСТ, 2021. 510, [1] с. (Лунные хроники. М. Мейер. Лучшие романы). На обл. в подзаг.: Бестселлер The New York times. 16+. ISBN 978-5-17-134434-4: 504,50 205157 аб
- 227. 84(7Кан) Монтгомери, Люси Мод. Аня из Зеленых Мезонинов : роман / Люси Мод Монтгомери; перевод, сокращение и адаптация М. Батищевой ; иллюстрации М. Рязанцевой. Москва : АСТ, 2022. 237, [1] с. : цв. ил. (Любимые истории девчонок и мальчишек). 6+. ISBN 978-5-17-149561-9 : 549,23 204964 фил
- 228. 84(5Изр) Нево, Эшколь. Симметрия желаний: роман / Эшколь Нево; перевод с иврита Г. Сегаль. Москва: Синдбад, 2021. 444, [1] с.: портр. 16+. ISBN 978-5-00131-294-9: 488,00 205180 аб

- 229. 84(4Чеш) Немец, Ян. Возможности любовного романа : роман / Ян Немец; перевод с чешского Анны Агаповой. Москва : АСТ : Corpus, 2021. 520, [2] с. Загл. и авт. ориг.: Моžnosti milostného románu / Jan Nemec. 16+. ISBN 978-5-17-123457-7 : 703,01 204738 аб; 204739 фил
- 230. 84(4Вел) О'Лири, Бет. Квартира на двоих : роман / Бет О'Лири; перевод с английского А. Юшенковой. Москва : АСТ, 2022. 349, [1] с. (Хэппи-энд (Neo)). 16+. ISBN 978-5-17-139324-3 : 433,84 204781 аб; 205021 фил
- 231. 84(4Вел) О'Лири, Бет. Поменяться местами : роман / Бет О'Лири; перевод с английского М. Вострикова. Москва : АСТ, 2022. 319 с. (Хэппи-энд (Neo)). От автора "Квартиры на двоих". 16+. ISBN 978-5-17-138146-2 : 433,84 204632 аб; 204633 фил
- 232. 84(7Сое) Омер, Майк. Дом страха: роман / Майк Омер; перевод с английского А. Лисочкина. Москва: Inspiria: Эксмо, 2022. 380, [2] с. (Ток. Внутри убийцы. Триллеры о психологах-профайлерах). 16+. ISBN 978-5-04-166675-0: 474,00 205069 аб; 205070 фил
- 233. 84(7Coe) Омер, Майк. Как ты умрешь: роман / Майк Омер; перевод с английского А. С. Шабрина. Москва: Inspiria: Эксмо, 2022. 349, [1] с. (Ток. Внутри убийцы. Триллеры о психологах-профайлерах).. ISBN 978-5-04-115968-9: 459,00 205092 аб; 205093 фил
- 234. 84(7Сое) Омер, Майк. Сеть смерти : роман / Майк Омер; перевод с английского С. Г. Харитоновой. Москва : Эксмо, 2022. 316, [1] с. (Ток. Внутри убийцы. Триллеры о психологах профайлерах). (Школа перевода В. Баканова). На обл.: От автора супербестселлера "Внутри убийцы". 16+. ISBN 978-5-04-164198-6 : 459,00 205081 аб; 205082 фил
- 235. 84(4Вел) Поттер, Элен Беатрис. Кролик Питер и его друзья: сказки / Беатрис Поттер; перевод с английского М. Гребнева; перевод стихов Д. Крупской; иллюстрации Б. Поттер. Москва: Росмэн, 2021. 125, [1] с.: цв. ил. (В гостях у сказки). 0+. Содержание: Сказка про Питера Пуша; Сказка про Олли Кролета; Пампушата; Сказка про мистера Мак-Квакила; Сказка про миссис Мыштон и др.. ISBN 978-5-353-08717-5: 435,00 205231 аб
- 236. 84(4Фра) Прюдом, Сильвен. По дорогам : роман / Сильвен Прюдом; перевод с французского И. Кузнецовой, И. Стаф. Москва : ACT : Corpus, 2022. 251, [1] с. 16+. ISBN 978-5-17-123479-9 : 604,12 204672 аб; 204673 аб; 204674 фил; 204675 фил
- 237. 84(4Вел) Райли, Люсинда. Комната бабочек / Люсинда Райли; перевод с английского М. Юркан. Москва : Inspiria : Эксмо, 2022. 573, [1] с. 16+. ISBN 978-5-04-119471-0 : 528,00 205172 аб
- 238. 84(4Вел) Райли, Люсинда. Оливковое дерево / Люсинда Райли; перевод с английского И. Клигман. Москва : Inspiria : Эксмо, 2022. 444, [1] с. 16+. ISBN 978-5-04-122865-1 : 528,00 205183 аб
- 239. 84(4Вел) Ридделл, Крис. Юная леди Гот; Призрак мышонка; Праздник Полной Луны : повести / Крис Ридделл; перевод с английского М. Визеля. Москва : АСТ, 2022. 442, [3] с. : ил. (Волшебный мир Криса Ридделла. Коллекция). 12+. ISBN 978-5-17-121700-6 : 834,79 204929 аб

- 240. 84(8Авс) Риммер, К. Вещи, о которых мы не можем рассказать : роман / Келли Риммер; перевод с английского М. Манучаровой. Москва : АСТ, 2022. 414, [1] с. (В поисках утраченного счастья). 16+. ISBN 978-5-17-146750-0 : 509,30 205178 аб
- 241. 84(7Coe) Риттер, Уильям. Кривотопь. Перевёртыш / Уильям Риттер; перевод с английского В. Удалова. Москва : АСТ, 2021. 286, [1] с. На обл.: От автора бестселлера "Джекаби". 12+. ISBN 978-5-17-114934-5 : 450,34 204756 аб; 204757 фил
- 242. 84(4Ита) Родари, Джанни. Приключения Чиполлино / Джанни Родари; перевод с итальянского 3. Потаповой ; иллюстрации М. Митрофанова. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 177, [6] с. : цв. ил. (Коллекция сказок). 0+. ISBN 9785041193799 : 423,00 205185 аб
- 243. 84(4Ита) Родари, Джанни. Путешествие Голубой Стрелы : [сказка] / Джанни Родари; перевод с итальянского Юрия Ермаченко ; иллюстрации Игоря Панкова. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2021. 220, [4] с. : цв. ил. 0+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-699-79385-3 : 779,00 205269 аб
- 244. 84(4Вел) Роулинг, Джоан Кэтлин. Рождественский Поросёнок: сказочная повесть / Дж. К. Роулинг; пер. с англ. А. Глебовской; ил. Д. Фильд. Москва: Махаон, Азбука-Аттикус, 2021. 286, [1] с.: ил. 0+. ISBN 978-5-389-19979-8: 568,00 205161 аб
- 245. 84(4Вел) Рушди, Салман. Кишот: роман / Салман Рушди; перевод с английского А. Челноковой. Москва: АСТ: Corpus, 2021. 491, [1] с. На обл.: Шорт-лист Букеровской премии 2019 года. 16+. ISBN 978-5-17-121730-3: 917,18 204995 аб; 204996 фил
- 246. 84(4Гем) Руэ, Анна. Очень необычная школа / Анна Руэ; иллюстрации Макса Мейнцольда; перевод с немецкого М. П. Клочковского. Москва: Эксмо, 2022. 314, [1] с.: ил. От автора "Аптеки ароматов"!. 12+. ISBN 978-5-04-109328-0: 421,00 205285 аб
- 247. 84(7Сое) Сазерленд, Туи. Драконья сага. Королева ульев : роман / Туи Т. Сазерленд; перевод с английского Ирины Романовой. Москва : АСТ, 2022. 283, [2] с. : ил. (Wings of fire ; book 12). (Драконья сага ; кн. 12). На обл.: Бестселлер New York Times. 12+. ISBN 978-5-17-122143-0 : 472,34 204981 аб; 204982 фил
- 248. 84(7Сое) Сазерленд, Туи Т. Драконья сага. Легенды. Мракокрад: повесть / Туи Т. Сазерленд; перевод с английского Н. Абдуллина. Москва: АСТ, 2022. 443, [1] с.: ил. (Драконья сага. Цикл "Легенды"; Кн. 1). На обл.: Бестселлер New York Times. 12+. ISBN 978-5-17-136797-8: 488,84 204734 аб; 204735 фил
- 249. 84(7Сое) Сазерленд, Туи Т. Драконья сага. Мятежники : роман / Туи Т. Сазерленд; перевод с английского Л. Смилевской. Москва : АСТ, 2022. 218, [1] с. : ил. (Драконья сага). На обл.: Бестселлер New York Times. 12+. ISBN 978-5-17-133814-5 : 472,34 204894 аб; 204895 фил
- 250. 84(7Сое) Сазерленд, Туи Т. Драконья сага. Опасный дар: повесть / Туи Т. Сазерленд; перевод с английского И. Романовой. Москва: АСТ, 2022. 314, [1] с. (Драконья сага; кн. 14). На обл.: Бестселлер "New York Times". 12+. ISBN 978-5-17-136703-9: 472,34 204913 аб; 204914 фил
- 251. 84(7Сое) Сазерленд, Туи Т. Драконья сага. Отравленные джунгли: роман / Туи Т. Сазерленд; перевод с английского Т. Адаменко. Москва: АСТ, 2022. 314, [1] с. -

- (Драконья сага ; кн. 13). На обл..: Бестселлер New York Times. 12+. ISBN 978-5-17-123044-9 : 472,34 204915 аб; 204916 фил
- 252. 84(7Сое) Сазерленд, Туи Т. Пророчество о драконятах : повесть / Туи Т. Сазерленд; перевод с английского А. Круглова. Москва : АСТ, 2022. 377, [1] с. : ил. (Драконья сага ; кн. 1). На обл.: Бестселлер New York Times. 12+. ISBN 978-5-17-096893-0 : 415,00 205110 фил
- 253. 84(4Исп) Санчес Пиньоль, Альберт. Фунгус: роман / Альберт Санчес Пиньоль; перевод с каталанского Н. Авровой-Раабен. Москва: ACT: Corpus, 2022. 428, [1] с.: ил. 16+. ISBN 978-5-17-132679-1: 834,79 204654 аб; 204655 фил
- 254. 84(4Гем) Свенссон, Линнеа. День экспериментов бабаушки Хильды / Линнеа Свенссон; перевод с немецкого К. Чесноковой, художник Н. Ренгер. Москва : #эксмодетство : Эксмо, 2022. 157, [1] с. : цв. ил. (Вилла чудес. Енот и компания). 6+. ISBN 978-5-04-110130-5 : 585,40 205077 аб
- 255. 84(4Гем)-44 Свенссон, Линнеа. Полосатый герой / Л. Свенссон; художник Николай Ренгер; [перевод с немецкого К. Чесноковой]. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2021. 156, [2] с.: цв. ил. (Вилла Чудес. Енот и компания). 6+. ISBN 978-5-04-110129-9: 585,40 205079 аб
- 256. 84(4Вел) Свифт, Джонатан. Путешествия Гулливера: [роман] в сокращении / Джонатан Свифт; [пересказ с английского М. Михайлова]; художник Владимир Довгяло. Москва: Малыш: АСТ, 2021. 174, [3] с.: цв. ил. (Детская иллюстрированная классика). 6+. Для среднего школьного возраста. Содерж.: Гулливер в стране лиллипутов; Гулливер в стране великанов. ISBN 978-5-17-135055-0: 703,01 204962 аб; 204963 фил
- 257. 84(7Сое) Сервантес, Анджела. Лучшие новые истории Disney: полный пересказ анимационных фильмов / Анджела Сервантес, Белинг Стив, Нельсон Тенни; перевод с английского А. В. Филипповой, А. Н. Проходского, К. И. Молькова. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 637, [1] с.: ил. (Уолт Дисней. Нерассказанные истории). 6+. Содержание: Душа; Райя и последний дракон; Лука; Энканто. ISBN 978-5-04-157755-1: 549,00 205095 аб
- 258. 84(7Сое) Сервантес, Джей Си. Посланник бури: повесть / Джей Си Сервантес; перевод с английского Е. Емельяновой. Москва: АСТ, 2022. 478, [1] с.: ил. (Сага о волках и драконах). 12+. ISBN 978-5-17-114204-9: 587,62 204843 аб; 204844 фил
- 259. 84(7Coe) Скотт, Эмма. Выше только любовь / Эмма Скотт; перевод с английского А. Сибуль. Москва: Freedom: Эксмо, 2022. 477, [1] с. (Freedom. Романтическая проза Эммы Скотт). На обл.: В этих словах спрятано его сердце... 18+. ISBN 978-5-04-161987-9: 459,00 205048 аб; 205049 фил
- 260. 84(7Coe) Скотт, Эмма. Как спасти жизнь / Эмма Скотт; перевод с английского М. Злобиной. Москва : Freedom : Эксмо, 2022. 439, [1] с. (Freedom. Романтическая проза Эммы Скотт). На обл.: Я всегда буду возвращаться к тебе. 18+. ISBN 978-5-04-121549-1 : 427,00 205051 аб
- 261. 84(7Coe) Скотт, Эмма. Частица твоего сердца / Эмма Скотт; перевод с английского Е. Каштановой. Москва: Freedom: Эксмо, 2022. 602, [2] с. (Freedom. Романтическая проза

- Эммы Скотт). На обл.: Ради тебя я готов был истечь кровью. Но ты смогла спасти меня... 18+. ISBN 978-5-04-161988-6 : 474,00 205046 аб; 205047 фил
- 262. 84(7Coe) Спаркс, Николас. Желание : роман / Николас Спаркс; перевод с английского У. Сапциной. Москва : АСТ, 2022. 414, [1] с. (Спаркс: чудо любви). 16+. ISBN 978-5-17-147322-8 : 450,34 204870 аб; 204871 фил
- 263. 84(7Сое) Спаркс, Николас. Три недели с моим братом / Николас Спаркс, Мика Спаркс; перевод с английского А. Сафроновой. Москва : АСТ, 2018. 350, [1] с. (Спаркс : чудо любви).. ISBN 978-5-17-112509-7 : 261,00 205170 аб
- 264. 84(4Вел) Спиндлер, Сьюзен. Суррогатная мать: роман / Сьюзен Спиндлер; перевод с английского А. Куприной. Москва: Corpus: ACT, 2022. 477 [1] с. 16+. ISBN 978-5-17-135045-1: 834,79 204789 аб
- 265. 84(7Сое) Стивенс, Джон(писатель). Изумрудный атлас : роман / Джон Стивенс; перевод с английского В. Максимовой. Москва : АСТ, 2022. 477, [1] с. (Детское фэнтези. Изумрудный атлас). 12+. ISBN 978-5-17-147307-5 : 450,34 204997 аб; 204998 фил
- 266. 84(7Coe) Стил, Даниэла. Большие перемены : роман / Даниэла Стил; перевод с английского М. С. Литваковой. Москва : АСТ, 2022. 318, [1] с. (Миры Даниэлы). 16+. ISBN 978-5-17-122404-2 : 381,00 205289 аб
- 267. 84(7Сое) Стил, Даниэла. Круг жизни : роман / Даниэла Стил; перевод с английского Н. С. Сергеевой. Москва : АСТ, 2022. 349, [1] с. (Миры Даниэлы). 16+. ISBN 978-5-17-121433-3 : 381,00 205290 аб
- 268. 84(7Coe) Твен, Марк. Принц и нищий: исторический роман / Марк Твен; перевод с английского К. И. Чуковского, Н. К. Чуковского; художник А. Дудин. Москва: АСТ, 2022. 254, [1] с.: цв. ил. (Детская иллюстрированная классика). 12+. ISBN 978-5-17-113144-9: 741,40 204934 аб
- 269. 84(7Coe) Твен, Марк. Принц и нищий : исторический роман / Марк Твен; перевод с английского К. И. Чуковского, Н. К. Чуковского ; иллюстрации А. Дудина. Москва : АСТ, 2022. 270, [1] с. : цв. ил. (Любимые писатели детям). 12+. ISBN 978-5-17-147230-6 : 433,84 204943 фил
- 270. 84(7Сое) Тейлор К. Л. Остров : роман / К. Л. Тейлор; перевод с английского В. Сухляевой. Москва : АСТ, 2022. 286, [1] с. (Neoclassic: Расследование). На обл.: Семь дней Шесть друзей Одна тайна. 16+. ISBN 978-5-17-133493-2 : 411,95 204925 аб; 204926 фил
- 271. 84(7Coe) Телгемайер, Рейна. Улыбка: комиксы / Рейна Телгемайер; перевод с английского М. Фетисовой, цвет Стефани Юэ. Москва: АСТ, 2021. 219, [2] с.: цв. ил. (Лучшие молодёжные комиксы). На обл.: Автор бестселлеров по версии The New York Times. 12+. ISBN 978-5-17-126853-4: 763,40 204952 аб; 204953 фил 272. 84(7Coe) Трижиани, Адриана. Жена башмачника: роман / Адриана Трижиани; перевод с английского М. Никоновой. Москва: Phantom Press, 2022. 512 с. Загл. на доп. тит. л. на англ. яз. 16+. ISBN 978-5-86471-706-6: 817,00 205031 аб
- 273. 84(7Сое) Уайт, Карен. Духи Рождества на Трэдд-стрит / Карен Уайт; перевод с английского Т. Бушуевой. Москва : Эксмо, 2022. 508, [1] с. (Зарубежный романтический бестселлер). Международный бестселлер № 1 по версии New YorkTimes. 16+. ISBN 978-5-04-161766-0 : 459,00 205158 аб; 205159 фил

- 274. 84(7Кан) Уайт, Лорет Энн. Обжигающая тишина / Лорет Энн Уайт; перевод с английского К. Савельева. Москва: Эксмо, 2022. 508, [1] с. 16+. ISBN 978-5-04-122659-6: 457,00 205250 аб
- 275. 84(4Ирл) Уильямз, Найлл. Вот оно, счастье : роман / Найлл Уильямз; перевод с английского Ш. Мартыновой. Москва : Фантом Пресс, 2022. 429, [10] с. : карты. ISBN 978-5-86471-889-6 : 803,00 205239 аб
- 276. 84(4Вел) Уормелл, Крис. Волшебное место: повесть / Крис Уормелл; перевод с английского Т. Покидаевой. Москва: Эксмо, 2020. 318, [1] с.: ил. 6+. ISBN 9785041067724: 441,00 205193 аб
- 277. 84(4Вел) Уотсон С. Дж. На краю бездны : роман / С. Дж. Уотсон; перевод с английского Ирины Тетериной. Санкт-Петербург : Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 442, [4] с. (Звезды мирового детектива). 16+. ISBN 978-5-389-21289-3 : 198,00 205155 аб
- 278. 84(4Вел) Уэллс, Рэйчел. Алфи, или Счастливого Рождества! : роман / Рейчел Уэллс; перевод с английского И. Литвиновой. Москва : АСТ, 2020. 316, [1] с. (Подарок от Боба). 12+. ISBN 978-5-17-127308-8 : 488,84 204882 аб; 204883 фил
- 279. 84(4Вел) Уэлфорд, Росс. На обочине мира / Росс Уэлфорд; перевод с английского Е. Зиганшиной ; иллюстрации А. Кривогиной. Москва : Wbooks! : ACT, 2022. 396, [2] с. : ил. (Бестселлеры мировой фантастики для детей). 6+. ISBN 978-5-17-148098-1 : 497,00 205292 аб
- 280. 84(4Вел) Уэлфорд, Росс. Тысячелетний мальчик, или Удивительная история Альфи Монка / Росс Уэлфорд; перевод с английского О. Макаровой. Москва: Wbooks!: ACT, 2022. 413, [1] с. (Бестселлеры мировой фантастики для детей). 6+. ISBN 978-5-17-132988-4: 531,00 205113 аб
- 281. 84(4Вел) Уэлфорд, Росс. Что не стоит делать невидимке / Росс Уэлфорд; перевод с английского Е. Зиганшиной ; иллюстрации А. Кривогиной. Москва : АСТ : Wbooks!, 2021. 414, [1] с. : ил. (Бестселлеры мировой фантастики для детей). 6+. ISBN 978-5-17-145038-0 : 497,00 205281 аб
- 282. 84(7Сое) Фахардо, Аника. Энканто. Край чудес / Аника Фахардо; Disney; [перевод с английского Т. Курочкиной, А. Родиной]. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 252, [1] с. (Уолт Дисней. Нерассказанные истории). 6+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-04-154504-8: 369,00 205291 аб
- 283. 84(4Вел) Фейн, Луиза. Тайное дитя: роман / Луиза Фейн; перевод с английского И. Иванова. Санкт-Петербург: Азбука, Азбука-Аттикус, 2022. 508, [2] с. (Азбука-бестселлер). Др. кн. авт.: с. 2. 16+. ISBN 978-5-389-20422-5: 526,00 205056 аб 284. 84(7Сое)-44 Фишер, Таррин. Все его жены: роман / Таррин Фишер; перевод с английского Д. Сорокиной. Москва: АСТ, 2020. 350, [1] с. (Идеальный триллер). 16+. ISBN 978-5-17-119679-0: 344,00 205059 аб
- 285. 84(4Вел) Фоллетт, Кен. Ключ к Ребекке : роман / Кен Фоллетт; перевод с английского Д. Грацевич. Москва : АСТ, 2022. 381, [2] с. (Бестселлеры Кена Фоллетта). Загл. и авт. ориг.: The Key to Rebecca / Ken Follett. 16+. ISBN 978-5-17-135846-4 (в пер.) : 604,12 205007 аб; 205008 фил

- 286. 84(7Сое) Франзен, Джонатан. Безгрешность: роман / Джонатан Франзен; перевод с английского Леонида Мотылева и Любови Сумм. Москва: Corpus: ACT, 2022. 732, [2] с. Загл. и авт. ориг.: Purity / Jonathan Franzen. 16+. ISBN 978-5-17-150563-9: 733,00 205034 аб
- 287. 84(7Coe) Франзен, Джонатан. Поправки : роман / Джонатан Франзен; перевод с английского Любови Сумм. Москва : Corpus : ACT, 2022. 670, [1] с. 16+. ISBN 978-5-17-149471-1 : 733,00 205032 аб
- 288. 84(7Сое) Франзен, Джонатан. Свобода: роман / Джонатан Франзен; перевод с английского Дарьи Горяниной и Валентины Сергеевой. Москва: Corpus: ACT, 2022. 669. [2] с. Загл. и авт. ориг.: Freedom / Jonathan Franzen. ISBN 978-5-17-149474-2: 733,00 205033 аб
- 289. 84(7Сое) Фрэнсис, Сьюзан. Большое приключение Моаны / Сьюзан Фрэнсис; перевод с английского С. П. Мазиной; иллюстрации Дж. Томаса и Disney Storybook Art Team. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2021. 124, [2] с.: цв. ил. (Disney. Первые приключения героев любимых мультфильмов). 6+. ISBN 978-5-04-117262-6: 332,00 205307 аб
- 290. 84(4Гем) Функе, Корнелия. Охотники за привидениями и ледяной призрак : [приключенческая повесть] / Корнелия Функе; иллюстрации Фредерика Бертранда; перевод с немецкого Т. Набатниковой. Москва : Махаон, Азбука-Аттикус, 2022. 124, [3] с. : цв. ил. (Охотники за привидениями). 0+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-389-20684-7 : 366,00 205169 аб
- 291. 84(5Кит) Фэнцзин, Лянсэ. Волшебная экспресс-доставка. Судьба, распишитесь : роман / Лянсэ Фэнцзин; перевод с китайского Инны Сиротиной. Москва : АСТ, 2022. 254, [1] с. : ил. (Хиты Китая. Волшебная экспресс-доставка). 12+. ISBN 978-5-17-147275-7 : 488,84 204800 аб; 204801 фил
- 292. 84(7Coe)-44 Ханна, Кристин. Улица Светлячков : роман / Кристин Ханна; перевод с английского О. Рогожиной. Москва : Phantom Press, 2022. 558, [1] с.. ISBN 978-5-86471-904-6 : 890,00 205133 аб
- 293. 84(7Сое) Хейзелвуд, Али. Гипотеза любви : роман / Али Хейзелвуд; перевод с английского Н. Болдыревой. Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2022. 413, [1] с. : ил. (Red Vilet. Притяжение). 18+. ISBN 978-5-00195-333-3 : 600,00 205188 аб; 205189 фил
- 294. 84(4Вел) Хеллер, Зои. Хроника одного скандала: роман / Зои Хеллер; перевод с английского Е. Ивашиной. Москва: АСТ, 2022. 318, [1] с. (Хиты экрана). На обл.: Читайте книгу, смотрите фильм!. 16+. ISBN 978-5-17-112371-0: 381,00 205299 аб 295. 84(4Вел) Чемберс, Клэр. Простые радости: роман / Клэр Чемберс; перевод с английского Екатерины Гершензон. Москва: АСТ: Corpus, 2022. 409, [1] с. Загл. и авт. ориг.: Small Pleasures / Clare Chambers. 16+. ISBN 978-5-17-122419-6: 719,40 204796 аб; 204797 фил
- 296. 84(7Сое) Ченс, Меган. Великолепные руины : роман / Меган Ченс; перевод с английского Ирины Павловой. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2022. 381, [2] с. (Голоса времени). 16+. ISBN 978-5-17-139529-2 : 510,73 204898 аб; 204902 фил

- 297. 84(7Сое) Чон, Джессика. Сияй = Shine : [роман] / Джессика Чон; перевод с английского Е. Шабновой. Москва : АСТ, 2021. 382 с. (Любовь и К-РОР). 16+. ISBN 978-5-17-134197-8 : 445,50 205037 аб
- 298. 84(4Гем) Штевнер, Таня. Девочка с морским сердцем / Таня Штевнер; перевод с немецкого Ю. Б. Капустюк ; иллюстрации К. Карлс. Москва : Эксмо, 2022. 349, [1] с. : ил. (Девочка с морским сердцем ; кн. 1). 12+. ISBN 978-5-04-117999-1 : 492,00 205225 аб
- 299. 84(4Гем) Штевнер, Таня. Тайна города под водой / Таня Штевнер; перевод с немецкого Ю. Б. Капустюк ; иллюстрации К. Карлс. Москва : Эксмо, 2022. 349, [1] с. : ил. (Девочка с морским сердцем ; кн. 2). 12+. ISBN 978-5-04-118000-3 : 513,00 205235 аб
- 300. 84(7Сое) Шульман, Ирвинг. Вестсайдская история : роман / Ирвинг Шульман; перевод с английского Н. Ховановой. Москва : АСТ, 2022. 191 с. : ил. (КиноВеst). На обл.: Читайте книгу, смотрите фильм. 16+. ISBN 978-5-17-144754-0 : 411,95 204670 аб; 204671 фил
- 301. 84(4Шве) Юнассон, Юнас. Неграмотная, которая спасла короля и королевство в придачу: роман / Юнас Юнассон; перевод с шведского Екатерины Чевкиной. Москва: ACT: Corpus, 2021. 410, [1] с. Пер. изд.: Analfabeten som kunde rakna / Jonas Jonasson. Piratforlaget, 2013. 16+. ISBN 978-5-17-121090-8: 834,79 204837 аб; 204838 фил

Русская художественная литература и литература народов России

- 302. 84(2=411.2)1 Лучшие сказки русских писателей / рисунки И. Цыганкова. Москва : АСТ, 2021. 414, [1] с. (Большая детская библиотека). 12+. Содержание: Сказка о рыбаке и рыбке ; Сказка о попе и о работнике его Балде ; Сказка о мертвой царевне и о семи богатырях ; Сказка о золотом петушке / А. С. Пушкин ; Сказка о Иване-царевиче и Сером Волке / В. А. Жуковский и др.. ISBN 978-5-17-137963-6 : 242,00 205232 аб
- 303. 84(2=411.2)6 "Палата № 6", сообщество Рунета. Палата № 6. Хранители тайн. Москва : АСТ, 2021. 317, [2] с. : ил. (Палата № 6). На обл.: 8 миллионов поклонников в сети!. 16+. ISBN 978-5-17-133246-4 : 450,00 205149 аб
- 304. 84(2=411.2)6 Сказки и стихи к Новому году. Москва : Малыш : АСТ, 2022. 159 с. : цв. ил. (Моя книжка). 0+. Содержание: Морозко / пересказ В. Дмитриевой; Лисичка-сестричка и волк / обработка А. Н. Афанасьева; Зимовье зверей / обработка А. Н. Афанасьева; Проказы старухи-зимы / обработка К. Д. Ушинского; Ёлка / В. Сутеев и др.. ISBN 978-5-17-138265-0 : 385,50 205035 аб
- 305. 84(2=411.2)6 Сказочная новогодняя книга : [стихи, сказки, быль] / рисунки Николая Устинова. Москва : Малыш : АСТ, 2018. 135, [1] с. : цв. ил. 0+. Содерж.:"Чародейкою Зимою" / Ф. И. Тютчев; "Не ветер бушует над бором" : отрывок из поэмы "Мороз, Красный нос" / Н. А. Некрасов; Новый год : из "Веселого путешествия от А до Я" / С. Маршак; Ёлочка : новогодняя быль / С. Михалков; В лесу родилась ёлочка / Р. Кудашева и др.. ISBN 978-5-17-109312-9 : 606,50 205074 a6
- 306. 84(2=411.2)6 Земля королей / автор идеи, сценария и основной художник Фёдор Нечитайло. Санкт-Петербург : Эксмо : Комильфо, 2021-. Загл. на обороте тит. с.: Земля королей и вселенная 13 карт. Т. 2. 2021. [240] с. : цв. ил. Загл. тома на суперобл. и

- перед вып. дан.: Червовый том. 16+. ISBN 978-5-6047212-0-9 : 1082,00 205197 аб; 205198 фил
- 307. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович. Дети и Эти : [маленькие истории] / Г. Б. Остер; рисунки дяди Коли Воронцова. Москва : Малыш : АСТ, 2021-. (Вредные советы).. №1. 2021. 93, [3] с. : цв. ил. 6+. ISBN 978-5-17-138501-9 : 565,73 204930 аб
- 308. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович. Дети и Эти: [маленькие истории] / Г. Б. Остер; рисунки дяди Коли Воронцова. Москва: Малыш: АСТ, 2021-. (Вредные советы).. №2. 2021. 92, [4] с.: цв. ил. 6+. ISBN 978-5-17-138098-4: 565,73 204931 аб
- 309. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович. Дети и Эти : [маленькие истории] / Г. Б. Остер; рисунки дяди Коли Воронцова. Москва : Малыш : АСТ, 2021-. (Вредные советы).. №3. 2021. 93, [3] с. : цв. ил. 6+. ISBN 978-5-17-138094-6 : 565,73 204932 аб
- 310. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович. Дети и Эти : [маленькие истории] / Г. Б. Остер; рисунки дяди Коли Воронцова. Москва : Малыш : АСТ, 2021-. (Вредные советы).. №4. 2022. 77, [3] с. : цв. ил. 6+. ISBN 978-5-17-138101-1 : 565,73 204933 аб
- 311. 84(2=411.2)6 Акунин, Борис. Детская книга : роман / Борис Акунин. Москва : АСТ, 2021. 541, [1] с. : цв. ил. (Новые жанры Бориса Акунина). 16+. ISBN 978-5-17-139074-7 : 760,00 205214 аб
- 312. 84(2=411.2)6 Алексеева, Магда Иосифовна(писатель). Как жаль, что так поздно, Париж! : проза, мемуары / Магда Алексеева; предисловие Юрия Роста ; вступительная статья Ольги Тимофеевой. Москва : АСТ, Редакция Елены Шубиной, 2022. 508, [2] с. 16+. Содерж.: Московский роман ; Этого достаточно ; Ложа прессы ; Ты за весенним дымом ; Живите долго [и др.]. ISBN 978-5-17-146218-5 : 917,18 204866 аб; 204867 фил
- 313. 84(2=411.2)6 Алексин, Анатолий Георгиевич. Повести о настоящей дружбе / Анатолий Алексин. Москва : АСТ, 2022. 798, [1] с. (Золотая классика детям!). 12+. Содерж.: Мой брат играет на кларнете ; Коля пишет Оле, Оля пишет Коле ; Саша и Шура ; Смешилка это я! ; Звоните и приезжайте!.. [и др.]. ISBN 978-5-17-135003-1 : 604,12 204878 аб; 204879 фил
- 314. 84(2=411.2)6 Андреева, Наталья Вячеславовна(писательница). Бунт османской Золушки / Наталья Андреева. Москва : АСТ, 2022. 318, [1] с. (Бестселлеры Натальи Андреевой). На обл.: Актуальный детектив. 16+. ISBN 978-5-17-147579-6 : 433,84 204758 аб; 204759 фил
- 315. 84(2=411.2)6 Андреева, Наталья Вячеславовна(писательница). Любовь и смерть на карантине / Наталья Андреева. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2021. 318, [1] с. (Актуальный детектив). 16+. ISBN 978-5-17-133291-4 : 433,84 204851 аб; 204852 фил
- 316. 84(2=411.2)6 Арден, Лия. Двойник Запада / Лия Арден. Москва : Эксмо, 2022. 382, [1] с.. ISBN 978-5-04-168839-4 : 459,00 205165 аб; 205166 фил
- 317. 84(2=411.2)6 Бабушкин, Евгений Анатольевич. Пьяные птицы, веселые волки: сказки, притчи и пьесы о соременных чудаках / Евгений Бабушкин. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2020. 347, [2] с. (Классное чтение). Содержит нецензурную брань. 18+. Содержание: Песни из-под палки; Пьяные птицы; Сказки из-под земли; Весёлые волки. ISBN 978-5-17-127151-0: 510,73 204821 аб; 204822 фил
- 318. 84(2=411.2)6 Бажов, Павел Петрович. Каменный цветок : [сказы] / П. Бажов; художник С. Бабюк. Москва : АСТ, 2021. 61, [2] с. : цв. ил. (Библиотека начальной школы). На

- обл.: Произведения печатаются без сокращений. 6+. Содерж.: Каменный цветок; Горный мастер. ISBN 978-5-17-144775-5 : 200,97 204989 аб; 204990 фил
- 319. 84(2=411.2)6 Бажов, Павел Петрович. Малахитовая шкатулка. Сказы / П. П. Бажов. Москва : АСТ, 2020. 413, [2] с. (Большая детская библиотека). 12+. ISBN 978-5-17-134595-2 : 332,86 204999 аб; 205000 фил
- 320. 84(2=411.2)6 Бажов, Павел Петрович. Сказы / Павел Бажов; художник С. Бабюк. Москва : ACT, 2021. 92, [2] с. : цв. ил. (Детское чтение). 6+. Содержание: Серебрянное копытце ; Медной горы Хозяйка ; Малахитовая шкатулка. ISBN 978-5-17-145761-7 : 169,00 205302 аб
- 321. 84(2=411.2)6 Баринова, Любовь Павловна. Кто ты будешь такой? : роман / Любовь Баринова. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 348, [2] с. (Классное чтение). На обл.: Заблудиться и найти себя. 16+. ISBN 978-5-17-148317-3 : 527,23 204973 аб; 204974 фил
- 322. 84(2=632.3) Батулла, Рабит. Койрыксыз бака: экият / Рабит Батулла; рэссамы Фэридэ Харрасова. Казан: Татарстан китап нэшрияты, 2021. 10 б., тышл. б-н: төсле рэс. Тасвирлама тышлыктан, тит. б. юк. Өстэмэ тавышлыландырылган модуль белэн бирелгэн. 0+. ISBN 978-5-298-04184-3: 325,00 Т-13608 ок; Т-13609 фил
- 323. 84(2=411.2)6 Берберова, Нина Николаевна. Курсив мой / Нина Берберова; автор предисловия Анна Кузнецова. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 685, [1] с., [8] л. цв. ил. : портр., ил. (Чужестранцы). Имен. указ.: с. 667-686. ISBN 978-5-17-136111-2 : 961,07 204750 аб; 204751 фил
- 324. 84(2=411.2)6 Бианки, Виталий Валентинович. Рассказы и сказки / Виталий Бианки; художник Э. В. Назаров. Москва : Самовар-книги, 2022. 108, [2] с. : цв. ил. (Школьная библиотека). 6+. Содержание: Синичкин календарь ; Заяц, Косач, Медведь и Дед Мороз ; Заяц, Косач, Медведь и Весна ; Мастер без топора ; Как Муравьишка домой спешил и др.. ISBN 978-5-9781-0912-2 : 152,00 205190 аб
- 325. 84(2=411.2)6 Богданов, Николай Владимирович. О смелых и умелых : рассказы военного корреспондента / Николай Богданов; художник Е. Савельев. Москва : Омега, 2021. 270, [1] с. : цв. ил. (Школьная библиотека). 12+. Содерж.: Медовый танк; Хорошая пословица; Вдвоём с братишкой; Лайка не пустолайка; Самый храбрый и др.. ISBN 978-5-465-04163-8 : 232,00 205119 аб
- 326. 84(2=411.2)6 Буйда, Юрий Васильевич. Прусская невеста: книга-город: роман в рассказах / Юрий Буйда. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 571, [2] с. (Новая русская классика). На обл.: Лауреат премии Большая книга. Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-147631-1: 763,40 204975 аб; 204976 фил
- 327. 84(2=411.2)6 Бушковский, Александр Сергеевич. Ясновидец Пятаков : роман / Александр Бушковский. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 283, [1] с. (Классное чтение). 16+. ISBN 978-5-17-148829-1 : 510,73 204630 аб; 204631 фил
- 328. 84(2=411.2)6 Быков, Дмитрий Львович. Истребитель : роман / Дмитрий Быков. Москва : ACT : Редакция Елены Шубиной, 2022. 570, [2] с. (Проза Дмитрия Быкова). 16+. ISBN 978-5-17-136494-6 : 796,29 204626 a6; 204627 ϕ ил
- 329. 84(2=411.2)6~ Быков, Дмитрий Львович(публицист). Палоло, или Как я путешествовал : очерки / Дмитрий Быков. Москва : ACT : Редакция Елены Шубиной, 2020. 410, [1] с. -

- (Весь Быков). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-120120-3 : 664,51 204969 аб; 204970 фил
- 330. 84(2=411.2)6 Вагнер, Яна. Живые люди : роман / Яна Вагнер. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 410, [1] с. (Кинобестселлеры). На обл.: Эпидемия. Содержит нецензурную брань. Продолжение романа "Вонгозеро". 18+. ISBN 978-5-17-121241-4 : 642,51 204802 фил
- 331. 84(2=411.2)6 Варламов, Алексей Николаевич(д-р филол. наук, писатель). Душа моя Павел: роман взросления / Алексей Варламов. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 409, [1] с. (Совсем другое время). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-150380-2: 604,12 204787 аб; 204788 фил
- 332. 84(2=411.2)6 Вильмонт, Екатерина Николаевна. Рыжий доктор: роман / Екатерина Вильмонт. Москва: АСТ, Жанровая литература, 2022. 318, [1] с.: ил. (Гормон счастья. Романы Екатерины Вильмонт). 16+. ISBN 978-5-17-149920-4: 488,84 204628 аб; 204629 фил
- 333. 84(2=411.2)6 Воденников, Дмитрий Борисович. Приснившиеся люди : эссе / Дмитрий Воденников. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2021. 316, [1] с. (Уроки чтения). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-136741-1 : 565,73 204696 аб; 204697 фил
- 334. 84(2=411.2)6 Водолазкин, Евгений Германович. Чагин: роман / Евгений Водолазкин; иллюстрации А. Рыбакова. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 378, [2] с. (Новая русская классика). На обложке: Лауреат премий "Большая книга Ясная поляна". 16+. ISBN 978-5-17-151236-1: 671,00 205086 аб; 205087 фил; 205461 аб; 205462 аб; 205463 фил; 205464 фил
- 335. 84(2=411.2)6 Волков, Александр Мелентьевич(писатель). Волшебник Изумрудного города / Александр Волков; [художник Катерина Соловьёва]. Москва: POOCCA, 2014. 311 с.: цв. ил. 6+. ISBN 978-5-91926-081-3: 400,00 203827 аб
- 336. 84(2=411.2)6 Володарская, Ольга Анатольевна. Нерассказанная сказка Шахерезады: роман / Ольга Володарская. Москва: Эксмо, 2022. 318 с. (Никаких запретных тем). 16+. ISBN 978-5-04-157-185-6: 359,00 205148 аб
- 337. 84(2=411.2)6 Володарская, Ольга Анатольевна. Тревожное эхо пустыни : роман / Ольга Володарская. Москва : Эксмо, 2022. 316, [2] с. (Никаких запретных тем). 16+. ISBN 978-5-04-168315-3 : 369,00 205162 аб
- 338. 84(2=411.2)6 Воронова, Мария(писатель). Без подводных камней : роман / Мария Воронова. Москва : Эксмо, 2021. 317, [1] с. (Суд сердца. Романы Марии Вороновой). 16+. ISBN 978-5-04-154557-4 : 333,00 205145 аб
- 339. 84(2=411.2)6 Гайдар, Аркадий Петрович. Чук и Гек: [рассказ] / Аркадий Гайдар; художник Ю. Устинова. Москва: АСТ, 2021. 62, [1] с.: цв. ил. (Библиотека начальной школы). На обл.: Произведение печатается без сокращений. Входит в программу внеклассного чтения. 6+. ISBN 978-5-17-135716-0: 200,97 204993 аб; 204994 фил

- 340. 84(2=411.2)5 Гоголь, Николай Васильевич. Сорочинская ярмарка / Н. В. Гоголь; художник Геннадий Спирин. Москва : АСТ, 2022. 38, [1] с. : цв. ил. (Шедевры отечественной иллюстрации). 12+. ISBN 978-5-17-137126-5 : 549,23 204948 аб
- 341. 84(2=411.2)6 Гордиенко, Галина Гордиенко. Каникулы принцессы: повесть / Галина Гордиенко. Москва: АСТ, 2022. 189, [1] с.: ил. (Мой первый роман)... ISBN 978-5-17-148565-8: 289,96 204710 аб; 204711 фил
- 342. 84(2=411.2)6 Горенштейн, Фридрих Наумович. Улица Красных Зорь: повести / Фридрих Горенштейн; составитель Юрий Векслер; автор предисловия Дмитрий Быков. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 445, [1] с. Содержит нецензурную брань. К 90-летию культового писателя. 18+. Содерж.: Улица Красных Зорь; Чок-Чок; Муха у капли чая; Ступени. ISBN 978-5-17-147724-0: 626,12 204808 аб; 204809 фил
- 343. 84(2=411.2)6 Данилов, Дмитрий Алексеевич. Саша, привет! : роман / Дмитрий Данилов. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 248, [1] с. Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-146342-7 : 510,73 204872 аб; 204873 фил
- 344. 84(2=411.2)6 Долгопят, Елена Олеговна. Хроника забытых сновидений / Елена Долгопят. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 314, [1] с. (Стоп-кадр). 16+. ISBN 978-5-17-149004-1 : 565,73 204857 аб; 204858 фил
- 345. 84(2=411.2)6 Драгунский, Виктор Юзефович(писатель). Денискины рассказы : рассказы / Виктор Драгунский; художник О. Смирнова. Москва : АСТ, 2022. 125, [1] с. : ил. (Лучшая детская книга). 0+. Содержание: "Он живой и светится..." ; Слава Ивана Козловского ; Красный шарик в синем небе ; Кот в сапогах; Друг детства ; Сверху вниз, наискосок! Не пиф, не паф! Девочка на шаре ; Что я люблю ; ... И чего не люблю! Что любит мишка и др.. ISBN 978-5-17-149503-9 : 450,34 204853 аб
- 346. 84(2=411.2)6-46 Драгунский, Денис Викторович. Фабрика прозы : записки наладчика / Денис Драгунский. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 506, [2] с. 16+. ISBN 978-5-17-149844-3 : 719,40 204668 аб; 204669 фил
- 347. 84(2=411.2)6 Дяченко, Марина Юрьевна. Vita Nostra. Работа над ошибками : роман / Марина и Сергей Дяченко. Москва : Эксмо, 2022. 315, [1] с. (Метафантастика Марины и Сергея Дяченко). (Метаморфозы). Цикл "Метаморфозы". 16+. ISBN 978-5-04-118212-0 : 544,50 205054 аб
- 348. 84(2=411.2)6 Дяченко, Марина Юрьевна. Мигрант, или Brevi finietur : роман / Марина и Сергей Дяченко. Москва : Эксмо, 2022. 412, [1] с. (Метафантастика Марины и Сергея Дяченко). Цикл "Метаморфозы". 16+. ISBN 978-5-04-122456-1 : 585,40 205055 аб
- 349. 84(2=411.2)6 Дяченко, Марина Юрьевна. Цифровой, или Brevis est : роман / Марина и Сергей Дяченко. Москва : Эксмо, 2021. 411, [1] с. (Метафантастика Марины и Сергея Дяченко). (Метаморфозы). Цикл "Метаморфозы". 16+. ISBN 978-5-04-122968-9 : 544,50 205050 a6

- 351. 84(2=411.2)6-44 Емец, Дмитрий Александрович. Сердце двушки / Д.А. Емец. Москва : Эксмо, 2021. 480 с. (Школа ныряльщиков (ШНыр,новый суперпроект Д.Емца)). 16+. ISBN 978-5-04-122711-1 : 427,70 205179 аб
- 352. 84(2=411.2)5 Ершов, Петр Павлович. Конёк-горбунок: сказка в стихах / Петр Ершов; иллюстрации А. Елисеева. Москва: АСТ: Малыш, 2022. 140, [2] с.: цв. ил. (Всё самое лучшее у автора). 0+. ISBN 978-5-17-149507-7: 450,34 204780 аб
- 353. 84(2=411.2)6 Задорнов, Михаил Николаевич. Рюрик. Полет Сокола: роман / Михаил Задорнов, Валентин Гнатюк, Юлия Гнатюк. Москва: АСТ, 2022. 509, [1] с. 12+. ISBN 978-5-17-133931-9: 516,00 205176 аб
- 354. 84(2=632.3)6-44 Закиров, Харис Миннахметович. Что сказал Карамзин? : повесть, рассказы / Харис Закиров; [автор предисловия Фэнзаман Баттал] ; перевод на русский яык : Харис Закиров [и др.]. Казань : Яз, 2021. 175 с. 16+. Содерж.: Волосок : повесть ; Свёрток ; Голден салями ; Грыжа ; На переправе ; Могильная ниша [и др. рассказы]. ISBN 978-5-6047012-0-1 : 389,00 204527 ок; 204528 фил
- 355. 84(2=411.2)6 Замировская, Татьяна Михайловна. Земля случайных чисел: рассказы / Татьяна Замировская. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 442, [1] с. (Другая реальность). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-148262-6: 642,51 204742 аб; 204743 фил
- 356. 84(2=411.2)6 Зимова, Анна Сергеевна. Пёс Капитон ищет работу : повесть / Анна Зимова. Москва : АСТ, 2022. 77, [2] с. : цв. ил. (Прикольные приключения). 6+. ISBN 978-5-17-145362-6 : 408,10 205141 аб
- 357. 84(2=411.2)6 Идиатуллин, Шамиль. Возвращение "Пионера" : роман / Шамиль Идиатуллин. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 349, [1] с. : ил. (Другая реальность). 16+. ISBN 978-5-17-148258-9 : 565,73 204660 аб; 204661 фил
- 358. 84(2=411.2)6 Идиатуллин, Шамиль. Всё как у людей: повести, рассказы / Шамиль Идиатуллин. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 379, [1] с. (Другая реальность). На обл.: Дважды лауреат премии "Большая книга" ("Город Брежнев", "Бывшая Ленина"). 16+. Содерж.: Светлая память; Я наберу; Дедовский способ; Эра Водолея; Кареглазый Громовик [и др.]. ISBN 978-5-17-136417-5: 565,73 204812 аб; 204813 фил
- 359. 84(2=411.2)6 Идиатуллин, Шамиль. Это просто игра / Шамиль Идиатуллин; Саша Савояр;художник С. Савояр. Москва : АСТ, 2022. 204, [2] с. : ил. (Фэнтези нового поколения. Игра). (Wbooks!). 12+. ISBN 978-5-17-151824-0 : 544,20 205259 аб
- 360. 84(2=632.3) Кадырова, Зифа. Урланган яшьлек : повестьлар / Зифа Кадырова; рэссамы Ә. Шәйхетдинова. Казан : Идел-Пресс, 2022. 255, [1] б. : рэс. Эчт.: Урланган яшьлек; Кем каргады?... ISBN 978-5-4494-0111-3 : 400,00 Т-13625 ок; Т-13626 фил
- 361. 84(2=632.3) Кадырова, Зифа Абдельвалиевна. Жизнь, прожитая в ожидании : повесть / Зифа Кадырова; перевод с татарского [Наиля Ишмухаметова]. Казань, 2022(ПИК "Идел-Пресс"). 511, [1] с. : ил., портр.. ISBN 978-5-4494-0123-6 : 400,00 204543 ок; 204544 фил
- 362. 84(2=411.2)6 Каминский, Леонид Давидович. Урок смеха: рассказы, стихи, рисунки, а также лучшие истории конкурса "И все засмеялись" / Леонид Каминский; рисунки автора.

- Москва : Малыш : АСТ, 2022. 157, [2] с. : цв. ил. (#школьноприкольно). На тит. с. дата изд. 2021. 6+. ISBN 978-5-17-137959-9 : 362,00 205304 aб
- 363. 84(2=411.2)6 Катаев, Валентин Петрович. Цветик-семицветик : [сказки] / В. Катаев; рисунки Натальи Демидовой. Москва : Малыш : АСТ, 2022. 104, [8] с. : цв. ил. (Лучшие сказочники). 0+. Содерж.: Цветик-семицветик ; Дудочка и кувшинчик ; Пень ; Грибы ; Жемчужина. ISBN 978-5-17-150632-2 : 604,12 204960 аб
- 364. 84(2=411.2)6 Корецкий, Данил Аркадьевич. Спасти мир в одиночку / Данил Корецкий. Москва: АСТ, 2022. 382, [1] с. (Шпионы и все остальные). 16+. ISBN 978-5-17-148293-0: 398,00 205052 аб; 205053 фил
- 365. 84(2=411.2)6 Крапивин, Владислав Петрович. Дети синего фламинго: повесть-сказка / Владислав Крапивин; вступительная статья Виктории Хрусловой; художник Елена Белоусова. Москва: Махаон, Азбука-Аттикус, 2022. 204, [3] с.: цв. ил. (Классная классика). 0+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-389-20294-8: 577,00 205224 аб
- 366. 84(2=411.2)6 Кромер, Ольга Михайловна. Тот город : роман / Ольга Кромер. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 535, [5] с. (Неисторический роман). 16+. ISBN 978-5-17-146174-4 : 681,01 204792 a6; 204793 фил
- 367. 84(2=411.2)5 Крылов, Иван Андреевич(баснописец). Басни / Иван Крылов; иллюстрации И. Савченко. Москва : АСТ, 2022. 95, [1] с. : цв. ил. (Детское чтение). Произведения печатаются без сокращений. Содержание: Ворона и Лисица ; Мартышка и Очки ; Стрекоза и Муравей ; Слон и Моська ; Волк и Ягненок [и др.]. ISBN 978-5-17-122870-5 : 200,75 204961 аб
- 368. 84(2=411.2)6 Кубрин, Сергей Дмитриевич. Виноватых бьют : рассказы / Сергей Кубрин. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 285, [1] с. (Чистосердечные истории). 18+. Содерж.: Чапа ; Глазик ; Тихо, мирно, спокойно ; Между жить и служить ; Чужая женщина [и др.]. ISBN 978-5-17-146324-3 : 510,73 204884 аб; 204885 фил
- 369. 84(2=411.2)6 Куинн, Спенсер. И пёс с ним: роман / Спенсер Куинн; перевод с английского Надежды Сечкиной. Москва: АСТ, Жанровая литература, 2022. 316 с. (Собачья работа). 16+. ISBN 978-5-17-138830-0: 450,34 204979 аб; 204980 фил
- 370. 84(2=411.2)6 Курбатов, Юрий Юрьевич. Безбилетники : роман / Юрий Курбатов; иллюстрации автора. Москва : ACT : Времена, 2022. 557, [1] с. : ил. (Extra text). 16+. ISBN 978-5-17-147670-0 : 763,40 204744 аб; 204745 фил
- 371. 84(2=411.2)6 Курляндский, Александр Ефимович. Приключения попугая Кеши : [сказочная повесть "Вы не были на Таити?"] / Александр Курляндский; художник Илья Савченков. Москва : Малыш : АСТ, 2022. 110, [1] с. : цв. ил. (Детская иллюстрированная классика). 6+. ISBN 978-5-17-148435-4 : 664,51 204935 аб; 204936 фил
- 372. 84(2=411.2)6-44 Лавринович, Ася. Любовь под напряжением / Ася Лавринович. Москва : Like book : Эксмо, 2022. 284, [2] с. 16+. ISBN 978-5-04-103537-2 : 462,50 205026 аб
- 373. 84(2=411.2)6 Лавринович, Ася. От одного Зайца: роман / Ася Лавринович. Москва: Эксмо: Like book, 2022. 317, [1] с. 16+. ISBN 978-5-04-155512-2: 462,50 205073 аб

- 374. 84(2=411.2)6 Лавринович, Ася. Худшие подруги / Ася Лавринович, Алекс Хилл. Москва: Эксмо: Like book, 2022. 316, [1] с.: ил. 16+. ISBN 978-5-04-117696-9: 462,50 205027 аб
- 375. 84(2=411.2)6 Лагин, Лазарь Иосифович. Старик Хоттабыч : повесть / Лазарь Лагин. Москва : АСТ, 2022. 414, [1] с. (Большая детская библиотека). 6+. ISBN 978-5-17-148416-3 : 332,86 204642 аб; 204643 фил
- 376. 84(2=411.2)6-5 Ларионов, Юрий Павлович. И верить искренне, что вечен... : сборник стихов / Юрий Ларионов; [авторы предисловия : Р. Харис, В. Васильев]. Казань : Издательство Академии наук РТ, 2021. 171 с. : ил.. ISBN 978-5-9690-0915-8 : 350,00 204525 ок; 204526 фил
- 377. 84(2=411.2)6 Ларри, Ян Леопольдович. Необыкновенные приключения Карика и Вали : сказочно фантастическая повесть / Ян Ларри; иллюстрации А. Чукавина, И. Уваровой. Москва : АСТ, 2021. 349, [1] с. (Большая детская библиотека). 6+. ISBN 978-5-17-137207-1 : 332,86 204847 аб
- 378. 84(2=411.2)6 Ларри, Ян Леопольдович. Необыкновенные приключения Карика и Вали : сказочно-фантастическая повесть / Ян Ларри; художники: А. Чукавин, И. Уварова. Москва : АСТ, 2022. 381, [2] с. : ил. (Школьное чтение). На обл.: Одобрено лучшими учителями. 6+. ISBN 978-5-17-134026-1 : 297,66 204848 фил
- 379. 84(2=411.2)6 Лебеденко, Сергей Владимирович. (не)свобода : роман / Сергей Лебеденко. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 410, [2] с. (Актуальный роман). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-149040-9 : 642,51 204720 аб; 204721 фил
- 380. 84(2=411.2)6 Лебовски, Редгрейн. Сталь и Солнечный шторм : роман / Редгрейн Лебовски. Москва : АСТ, 2022. 414, [1] с. (Звезды молодежного фэнтези). 16+. ISBN 978-5-17-137345-0 : 488,84 204833 аб; 204834 фил
- 381. 84(2=411.2)6 Лесневская, Вероника. Близняшки от босса. Сердце пополам / Вероника Лесневская. Москва : АСТ, 2022. 350, [1] с. (Сентиментальная проза: лучшее). 16+. ISBN 978-5-17-147846-9 : 395,45 205003 аб; 205004 фил 382. 84(2=411.2)6 Лютикова, Люся. Возьми с полки пирожок : роман / Люся Лютикова. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2022. 318, [1] с. (Иронический детектив). Настоящая фамилия авт. Супроткина Людмила Анатольевна. 16+. ISBN 978-5-17-146381-6 : 395,45 204977 аб; 204978 фил
- 383. 84(2=411.2)6 Малышева, Анна Витальевна. Дом у последнего фонаря : роман / Анна Малышева. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2022. 317, [1] с. (Задержи дыхание. Проза Анны Малышевой). (Арт-детектив). 16+. ISBN 978-5-17-148534-4 : 472,34 205009 аб; 205010 фил
- 384. 84(2=411.2)5 Мамин-Сибиряк, Дмитрий Наркисович. Серая Шейка: сказки и рассказы для детей / Дмитрий Наркисович Мамин-Сибиряк. Москва: АСТ, 2022. 254, [1] с. (Школьное чтение). 6+. Содерж.: Серая Шейка; Емеля-охотник; Лесная сказка; Старый воробей; Приёмыш; Алёнушкины сказки [и др.]. ISBN 978-5-17-148893-2 (Школьное чтение): 222,00 205135 аб

- 385. 84(2=411.2)6 Мамлеев, Юрий Витальевич. Голос из ничто : рассказы / Юрий Мамлеев; иллюстрации Д. Шемякиной. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 298, [1] с. (Предметы культа). Содержит нецензурную брань. 18+. Содержание: Утопи мою голову! ; Жених ; Гроб ; Ковер-самолет ; Не те [и др.]. ISBN 978-5-17-144700-7 : 763,40 204785 аб; 204786 фил
- 386. 84(2=411.2)6 Маринина, Александра Борисовна. Тьма после рассвета / Александра Маринина. Москва : Эксмо, 2022. 476, [1] с. (А. Маринина. Больше чем детектив). 16+. ISBN 978-5-04-168933-9 : 493,00 205181 аб; 205182 фил
- 387. 84(2=411.2)6 Маринина, Александра Борисовна. Шпаргалка для ленивых любителей истории. Короли и королевы Англии / Александра Маринина. Москва: Эксмо, 2022. 445, [1] с. 16+. Содерж.: циклы рассказов: Нормандская династия; Плантагенеты; Ланкастеры; Йорки; Тюдоры и др.. ISBN 978-5-04-162559-7: 508,00 205163 аб; 205164 фил
- 388. 84(2=411.2)6-44 Мартин, Ида. Всё зелёное / Ида Мартин. Москва : АСТ, 2021. 510, [1] с. (Это личное!). Др. кн. авт. на 4-й с. обл. На 4-й с. обл. авт.: Ида Мартин, лауреат премии "Рукопись года". 16+. ISBN 978-5-17-136256-0 : 344,00 205153 аб
- 389. 84(2=411.2)6 Маршак, Самуил Яковлевич. Вот какой рассеянный : стихи : [сказки, азбука в стихах, веселый счёт, загадки] / С. Я. Маршак; художники : В. А. Чижиков [и др.]. Москва : АСТ : Малыш, 2022. 158, [1] с. : цв. ил. (Все самое лучшее у автора). 0+. ISBN 978-5-17-147166-8 : 450,34 204776 аб; 204777 фил
- 390. 84(2=411.2)6 Маршак, Самуил Яковлевич. Детки в клетке : стихи / Самуил Маршак; иллюстрации Д. Лапшиной. Москва : АСТ : Малыш, 2021. 62, [1] с. : цв. ил. (Библиотека для дошколят). 0+. ISBN 978-5-17-134011-7 : 185,00 205228 аб
- 391. 84(2=411.2)6 Маршак, Самуил Яковлевич. Зимняя книга: стихи, песенки, загадки, драматическая сказка / С. Я. Маршак; рисунки Ирины Петелиной. Москва: Малыш: АСТ, 2017. 162, [5] с.: цв. ил. 0+. Содерж.: Стихи; Двенадцать месяцев: драматическая сказка. ISBN 978-5-17-092259-8: 565,90 205277 аб
- 392. 84(2=411.2) Маршак, Самуил Яковлевич. Кошкин дом: сказка-пьеса / Самуил Маршак; иллюстрации Т. Сазоновой; К. Прытковой; Ю. Романенко. Москва: АСТ, 2021. 62, [2] с.: цв. ил. (Библиотека начальной школы). 0+. ISBN 978-5-17-086192-7: 177,00 205204 аб
- 393. 84(2=411.2)6 Маршак, Самуил Яковлевич. Сказки: сказки в стихах, рассказ / Самуил Маршак; художники С. Бордюг, Н. Трепенок. Москва: АСТ, 2022. 73, [3] с.: цв. ил. (Библиотека начальной школы). 0+. Содержание: Усатый-полосатый; Тихая сказка; Урок вежливости; Пудель; Вот какой рассеянный; Багаж; Баллада о королевском бутерброде. ISBN 978-5-17-092222-2: 185,00 205210 аб
- 394. 84(2=411.2)6 Мастрюкова, Татьяна. Болотница : роман / Татьяна Мастрюкова. Москва : Росмэн, 2021. 252, [1] с. : ил. 12+. ISBN 978-5-353-09175-2 : 537,70 205171 аб
- 395. 84(2=411.2)6 Метлицкая, Мария. От солянки до хот-дога : истории о еде и не только / Мария Метлицкая. Москва : Эксмо, 2022. 317, [1] с. (Женские судьбы. Уютная проза Марии Метлицкой). 16+. ISBN 978-5-04-160288-8 : 390,00 205043 аб; 205044 фил
- 396. 84(2=411.2)6 Метлицкая, Мария. Стоянка поезда всего минута / Мария Метлицкая. Москва : Эксмо, 2022. 379, [2] с. 16+. ISBN 978-5-04-160294-9 : 205,00 205117 аб; 205118 фил

- 397. 84(2=411.2)6 Мещеряков, Вадим Юрьевич. Автобус в лето : рассказы / Вадим Мещеряков; иллюстрации Александры Николаенко. Москва : АСТ, 2022. 125, [1] с. (Одобрено рунетом). 16+. Содерж.: "В хоккей играют настоящие мужчины..."; "Память. Как всё в ней переплетается..."; "Проезжая по этому мосту..."; Мишки; "Если бы не учебный процесс..." [и др.]. ISBN 978-5-17-145023-6 : 411,95 204730 аб; 204731 фил
- 398. 84(2=411.2)6 Михалков, Сергей Владимирович. Тридцать шесть и пять: стихи / Сергей Михалков; художник Н. Бугославская. Москва: АСТ, 2022. 61, [1] с.: цв. ил. (Библиотека начальной школы). На обл.: Произведения печатаются без сокращений. 0+. ISBN 978-5-17-149505-3: 209,77 204907 аб; 204908 фил
- 399. 84(2=411.2)6 Му, Глория. Детская книга для девочек : роман / Глория Му; иллюстрации О. Санжаровой. Москва : АСТ, 2022. 410, [1] с. : ил. На обл.: По сценарию Бориса Акунина. 16+. ISBN 978-5-17-139098-3 : 566,80 205202 аб
- 400. 84(2=411.2)6 Нестерова, Наталья (писатель). Бабушка на сносях : роман / Наталья Нестерова. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2022. 350, [1] с. (Женские истории). 16+. ISBN 9785171486211 : 433,84 204712 аб; 204713 фил
- 401. 84(2=411.2)6 Нестерова, Наталья. Девушка с приветом: роман / Наталья Нестерова. Москва: АСТ, 2022. 287 с. (Между нами, девочками. Истории Натальи Нестеровой). 16+. ISBN 978-5-17-148622-8: 411,95 204704 аб; 204705 фил
- 402. 84(2=411.2)6 Нестерова, Наталья. Татьянин дом: роман / Наталья Нестерова. Москва: ACT, 2022. 318 с. (Между нами, девочками. Истории Натальи Нестеровой). 16+. ISBN 978-5-17-148625-9: 411,95 204722 аб; 204723 фил
- 403. 84(2=411.2)6 Нестерова, Наталья (писатель). Уравнение со всеми известными : роман / Наталья Нестерова. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2022. 509 с. (Между нами, девочками. Истории Натальи Нестеровой). На обл.: Жизнь не так проста, как кажется. Она проще... 16+. ISBN 978-5-17-147070-8 : 472,34 204770 аб; 204771 фил
- 404. 84(2=411.2)6 Николаенко, Александра Вадимовна. Муравьиный бог: реквием: роман / Саша Николаенко. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 570, [2] с. (Классное чтение). 16+. ISBN 978-5-17-147207-8: 719,40 204825 аб; 204826 фил
- 405. 84(2=411.2)6 Носов, Николай Николаевич (дет. писатель). Приключения Незнайки и его друзей / Николай Носов; иллюстрации Ольги Зобниной. Москва: #эксмодетство: Эксмо, 2022. 204, [3] с.: цв. ил. 0+. Для среднего школьного возраста. ISBN 978-5-699-72899-2: 636,00 205298 аб
- 406. 84(2=411.2)6 Носов, Николай Николаевич(дет. писатель). Приключения Незнайки и его друзей / Николай Носов; иллюстрации Г. Валька. Москва : #эксмодетство : Эксмо : Издание И.П. Носова, 2022. 171, [2] с. : ил. (Золотое наследие).. ISBN 978-5-04-093079-1 : 477,00 205140 аб
- 407. 84(2=632.3) Нэжип, Зилэ. Болан малае Олан / Зилэ Нэжип; рэссам Гүзэл Гарипова. Казан : Юлбасма, 2021. [36] б. : төсле рэс.. ISBN 978-5-6046389-5-8 : 310,00 Т-13605 ок; Т-13606 ок; Т-13607 фил

- 408. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович(русский писатель, сценарист, драматург). Вредные советы / Григорий Остер; иллюстрации А. Мартынова, Е. Костиной-Ващинской. Москва : АСТ, 2022. 222, [1] с. : ил. (Дошкольное чтение). Соответствует ФГОС ДО. 0+. ISBN 978-5-17-134619-5 : 267,96 204947 аб
- 409. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович(русский писатель, сценарист, драматург). Вредные советы : стихи и маленькие истории / Григорий Остер; иллюстрации Н. Воронцова. Москва : АСТ, 2022. 160 с. : цв. ил. (Школьноприкольно). 12+. Содержание: Кошачий задачник ; Пузыри и лужи. ISBN 978-5-17-134989-9 : 450,34 204944 фил
- 410. 84(2=411.2)6 Остер, Григорий Бенционович. Дети и Эти : книга первая и вторая : маленькие повести / Григорий Остер; иллюстрации Н. Воронцовв. Москва : АСТ : Малыш, 2022. 252, [2] с. : ил. (Дошкольное чтение). Соответствует ФГОС ДО. 0+. Содержание: Дети и Эти ; Попугаи с вареньем. ISBN 978-5-17-135232-5 : 267,96 204775 аб
- 411. 84(2=411.2)6 Пинелис, Евгений Всеволодович. Всё ничего / Евгений Пинелис. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2021. 280, [5] с. 16+. ISBN 978-5-17-132900-6 : 549,23 205001 аб; 205002 фил
- 412. 84(2=411.2)6 Писарева, Анастасия Александровна. О чем молчит Биг-Бен: роман / Анастасия Писарева; художник Владимир Мачинский. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2021. 315, [1] с. (Русский іностранец). 16+. ISBN 978-5-17-137233-0: 549,23 204815 аб; 204816 фил
- 413. 84(2=411.2)6 Поляков, Юрий Михайлович (писатель; филолог). Любовь без мандата: сборник / Юрий Поляков. Москва: АСТ, Жанровая литература, 2021. 782, [1] с. (Замыслил я побег... Лучшая проза Юрия Полякова). 16+. Содерж.: Сто дней до приказа; ЧП районного масштаба; Как я был колебателем основ; Небо падших; Подземный художник [и др.]. ISBN 978-5-17-137782-3: 1147,85 204760 аб; 204761 фил
- 414. 84(2=411.2)6 Поляков, Юрий Михайлович (писатель; филолог). Парижский апофегей козленка: сборник / Юрий Поляков. Москва: АСТ, Жанровая литература, 2021. 717, [1] с. (Замыслил я побег... Лучшая проза Юрия Полякова). 16+. Содерж.: Парижская любовь; Пророк; Демгородок; Козленок в молоке; Апофегей. ISBN 978-5-17-134661-4: 961,07 204764 аб; 204765 фил
- 415. 84(2=411.2)6 Полярный, Александр. Тлеющие ветви леса Блум / Александр Полярный; иллюстрации Виктории Лебедевой. Москва : АСТ, 2022. 142, [1] с. : ил. 12+. ISBN 978-5-17-123456-0 : 450,34 204919 аб; 204920 фил
- 416. 84(2=411.2)6 Прилепин, Захар. Санькя : роман / Захар Прилепин. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 349, [1] с. (Захар Прилепин: лучшее). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-137376-4 : 549,23 204814 аб
- 417. 84(2=411.2)5 Пушкин, Александр Сергеевич. Стихотворения и поэмы с иллюстрациями и комментариями / А. С. Пушкин; [составитель Абовская Светлана Наумовна]. Москва: Олма [и др.], 2023. 205, [2] с.: цв. ил., портр. (Русская классика в иллюстрациях). 6+. Содерж.: Избранная лирика; Полтава; Медный всадник; Бахчисарайский фонтан: поэмы. ISBN 978-5-00185-169-1 (Просвещение-Союз): 1492,90. ISBN 978-5-09-097832-3 (Просвещение): 1492,90 205253 аб
- 418. 84(2=411.2)6 Романова, Галина Владимировна(писатель). Правда персонального формата : роман / Галина Романова. Москва : Эксмо, 2022. 316, [2] с. (Детективы Галины Романовой. Метод женщины). 16+. ISBN 978-5-04-168305-4 : 369,00 205122 аб

- 419. 84(2=411.2)6 Рубанов, Андрей Викторович. Хлорофилия; Живая земля: романы / Андрей Рубанов. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2021. 477, [1] с. На обл.: Дилогия в одном томе. Содержит нецензурную брань. ISBN 978-5-17-138526-2: 681,01 205005 аб; 205006 фил
- 420. 84(2=411.2)6 Салах, Алайна. Не красавица / Алайна Салах. Москва : АСТ, 2022. 351 с. (Сентиментальная проза: лучшее). 16+. ISBN 978-5-17-147820-9 : 348,00 205126 аб
- 421. 84(2=411.2)6 Сальников, Алексей Борисович. Оккульттрегер : роман / Алексей Сальников. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 413, [1] с. (Классное чтение). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-148554-2 : 587,62 204819 аб; 204820 фил
- 422. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Большая волна любви: сборник / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2023. 573, [2] с. (Радуга для друга. Коллекция). 16+. Содержание: Большая волна в гавани; #Любовь, или Невыдуманная история. ISBN 978-5-17-152609-2: 787,90 205108 аб; 205473 аб; 205474 фил; 205475 фил
- 423. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Вещие сны кота Сократа: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 318, [1] с. (Радуга для друга). На обл.: Сборник самых необычных сновидений и толкований от знаменитого кота. 12+. ISBN 978-5-17-147355-6: 464,80 205102 аб
- 424. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Кот Сократ. Невероятные истории : сборник повестей / Михаил Самарский. Москва : АСТ, 2022. 572, [2] с. (Радуга для друга. Коллекция). 12+. Содержание: Невероятные приключения кота Сократа ; Поводырь для олигарха ; Подлинный Сократ. ISBN 978-5-17-146881-1 : 763,40 204754 аб; 204755 фил
- 425. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Лабрадор Трисон покоряет Голливуд: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 381, [1] с. (Радуга для друга). 12+. ISBN 978-5-17-134562-4: 433,84 204803 фил
- 426. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Лесогория. Друзья спешат на помощь Жаку: повесть / Михаил Самарский; иллюстрации Е. Боровлёвой. Москва: АСТ, 2022. 221, [1] с.: ил. (Радуга для друга). На обл.: Для детей младшего школьного возраста. 6+. ISBN 978-5-17-147533-8: 433,84 204702 аб; 204703 фил
- 427. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Осенний марафон лабрадора Трисона: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 314, [1] с. (Радуга для друга). 12+. ISBN 978-5-17-151977-3: 464,80 205105 аб
- 428. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Приключения Пульхерии в виртуальном мире: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 381, [1] с. (Радуга для друга. Вселенная Михаила Самарского). 12+. ISBN 978-5-17-149385-1: 450,34 204862 аб; 204863 фил
- 429. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Приключения кота Сократа в Кремле: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 349, [1] с. (Радуга для друга). 12+. ISBN 978-5-17-148012-7: 433,84 204694 аб; 204695 фил; 205097 аб

- 430. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Радуга для друга: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 252, [1] с. (Радуга для друга). 12+. ISBN 978-5-17-121925-3: 433,84 204636 аб; 204637 фил
- 431. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Спецагент. Техасские приключения лабрадора Трисона: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2021. 318, [1] с. (Радуга для друга). 12+. ISBN 978-5-17-145817-1: 433,84 204700 аб; 204701 фил
- 432. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Спуститься с небес : роман / Михаил Самарский. Москва : АСТ, 2021. 540, [1] с. (Радуга для друга). На обл.: Иногда любовь можно найти на земле. 16+. ISBN 978-5-17-145061-8 : 510,73 204638 аб; 204639 фил; 205099 аб
- 433. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Сэр Мартин. Возвращение на родину: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2021. 348, [1] с. (Радуга для друга). Продолжение трогательной истории "Его Высочество Мартин". 16+. ISBN 978-5-17-134564-8: 387,70 205103 аб
- 434. 84(2=411.2)6 Самарский, Михаил Александрович. Тайна острова Хари. Следствие ведёт детектив Антонио Нэсс: повесть / Михаил Самарский. Москва: АСТ, 2022. 317, [1] с. (Радуга для друга). На обл.: Отправляйтесь расследовать самые загадочные преступления на остров зверей. 12+. ISBN 978-5-17-150721-3: 450,34 204708 аб; 204709 фил
- 435. 84(2=411.2)6 Сауле, Линда. Водомерка / Линда Сауле. Москва : Inspiria : Эксмо, 2023. 316, [2] с. 16+. ISBN 978-5-04-171683-7 : 421,00 205127 аб
- 438. 84(2=411.2)6 Светлая, Ника. Неживая : роман / Ника Светлая. Москва : АСТ, 2022. 271 с. 16+. ISBN 978-5-17-150657-5 : 464.80 205255 аб
- 439. 84(2=411.2)6 Сенчин, Роман Валерьевич. Елтышевы : роман / Роман Сенчин. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 316, [2] с. (Новая русская классика). На обл.: Лауреат премий Большая книга, Ясная поляна. 16+. ISBN 978-5-17-149313-4 : 549,23 204752 аб; 204753 фил
- 440. 84(2=411.2)6 Сергеева, Ася. Дерзкая мишень : роман / Ася Сергеева. Москва : АСТ, 2022. 350, [1] с. 16+. ISBN 978-5-17-147534-5 : 411,95 204666 аб; 204667 фил
- 441. 84(2=411.2)6 Слаповский, Алексей Иванович. Страж порядка: история болезни: роман / Алексей Слаповский. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 286, [1] с. (Новая русская классика). На обл.: Финалист премий Русский букер, Большая книга. 16+. ISBN 978-5-17-147590-1: 488,84 204923 аб; 204924 фил
- 442. 84(2=411.2)6 Снатёнкова, Алена. Король интриг : роман / Алена Снатёнкова. Москва : АСТ, 2022. 349 с. 16+. ISBN 978-5-17-146199-7 : 411,95 204640 аб; 204641 фил

- 443. 84(2=411.2)6 Соболев, Макс. Бросок кречета: роман / Макс Соболев. Москва: АСТ: Ленинград, 2022. 349, [1] с. (Фэнтези-магия; вып. 44). 16+. ISBN 978-5-17-148766-9: 411,95 204987 аб; 204988 фил
- 444. 84(2=411.2)6 Соболева, Лариса Павловна (писатель). Игры с ангелами : роман / Лариса Соболева. Москва : АСТ, 2022. 349, [2] с. : ил. (Она всегда с тобой. Детективы Ларисы Соболевой). 16+. ISBN 978-5-17-149281-6 : 362,00 205057 аб
- 445. 84(2=411.2)6 Соболева, Лариса Павловна(писатель). Он и она минус он и она : роман / Лариса Соболева. Москва : АСТ, Жанровая литература, 2021. 381, [1] с. (Она всегда с тобой. Детективы Ларисы Соболевой). 16+. ISBN 978-5-17-138908-6 : 310,00 205151 аб
- 446. 84(2=411.2)6 Степнова, Марина Львовна. Безбожный переулок : роман / Марина Степнова. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 379, [1] с. (Марина Степнова: странные женщины). На обл.: Лауреат премии "Большая книга". 16+. ISBN 978-5-17-127446-7 : 565,73 204807 аб
- 447. 84(2=411.2)6 Степнова, Марина Львовна. Где-то под Гроссето: рассказы / Марина Степнова; художник Владимир Мачинский. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 285, [1] с. (Марина Степнова: странные женщины). 16+. Содерж.: Тудой; Письма Диккенсу; Боярышник; Бедная Антуанетточка; Романс [и др.]. ISBN 978-5-17-127447-4: 510,73 204874 аб; 204875 фил
- 448. 84(2=411.2)6 Тарханов, Алексей Юлианович. До востребования, Париж / Алексей Тарханов. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 441, [1] с. (Русский іностранец). 16+. ISBN 978-5-17-139415-8 : 664,51 204766 аб; 204767 фил
- 449. 84(2=411.2)6 Токмакова, Ирина Петровна. Аля Кляксич и буква "А" : сказочные повести / Ирина Токмакова; иллюстрации В. Чижикова. Москва : Малыш : АСТ, 2022. 174, [1] с. : цв. ил. (Всё самое лучшее у автора). 6+. ISBN 978-5-17-126570-0 : 450,34 204784 фил
- 450. 84(2=411.2)6 Токмакова, Ирина Петровна. Аля, Кляксич и буква "А". Все истории : сказочные повести, стихи / Ирина Токмакова. Москва : АСТ, 2022. 413, [1] с. (Большая детская библиотека). 6+. Содерж.: Может, нуль не виноват? ; Аля, Кляксич и вреднюга ; Аля, Антон и перепут ; Аля, мистер Блот и буква "Z" ; Из уроков мудрослава [и др.]. ISBN 978-5-17-136544-8 : 332,86 204774 аб
- 451. 84(2=411.2)6 Толстой, Алексей Николаевич. Золотой ключик, или Приключения Буратино : [сказочная повесть] / А. Н. Толстой; художник Леонид Владимирский. Москва : Малыш : АСТ, 2022. 142, [2] с. : цв. ил. (Детская иллюстрированная классика). 6+. ISBN 978-5-17-112491-5 : 664,51 204958 фил
- 452. 84(2=411.2)6 Толстой, Алексей Николаевич. Приключения Буратино, или Золотой ключик : [книжка-картинка] / А. Н. Толстой; художник Леонид Владимирский. Москва : Малыш : АСТ, 2022. 125, [2] с. : цв. ил. (Главные книги для детей). 0+. ISBN 978-5-17-118720-0 : 565,73 204945 аб
- 453. 84(2=411.2)6 Толстой, Алексей Николаевич. Приключения Буратино, или Золотой ключик: [сказка] / А. Н. Толстой; иллюстрации Л. Владимирского. Москва: Малыш:

- АСТ, 2020. [29] с. : цв. ил. (Самая удивительная книга с объемными картинками). На обл.: К 100-летию художника Леонида Владимирского. 0+. ISBN 978-5-17-115870-5 : 750,00 203828 аб
- 454. 84(2=411.2)6 Улицкая, Людмила Евгеньевна. Бумажный театр : непроза / Людмила Улицкая. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2021. 538, [1] с. (Улицкая: новые истории). Содержит нецензурную брань. На обложке: Новая книга. 18+. ISBN 978-5-17-132615-9 : 873,18 204772 фил
- 455. 84(2=411.2)6 Улицкая, Людмила Евгеньевна. Искренне ваш Шурик : роман / Людмила Улицкая. Москва : АСТ, 2021. 444, [1] с. (Людмила Улицкая. Избранное). 18+. ISBN 978-5-17-138946-8 : 796,29 204773 аб
- 456. 84(2=411.2)6 Улицкая, Людмила Евгеньевна. Сонечка: повесть, рассказы, пьесы / Людмила Улицкая. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 475, [1] с. (Людмила Улицкая. Избранное). Содержит нецензурную брань. 18+. Содержание: Сонечка: повесть; Девочки: рассказы; Русское варенье: пьесы. ISBN 978-5-17-146310-6: 834,79 204805 аб
- 457. 84(2=411.2)6 Улицкая, Людмила Евгеньевна. Медея и её дети : роман / Людмила Улицкая. Москва : АСТ : Редакция Елены Щубиной, 2022. 346, [2] с. (Людмила Улицкая. Избранное). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-145643-6 : 719,40 204806 аб
- 458. 84(2=411.2)6 Улицкая, Людмила Евгеньевна. Старые, малые и другие : рассказы / Людмила Улицкая. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 283, [1] с. (Людмила Улицкая. Избранное). 16+. ISBN 978-5-17-147405-8 : 642,51 204686 аб; 204687 фил
- 459. 84(2=411.2)6 Усачев, Андрей Алексеевич. Всё про Дедморозовку: сказочные повести / Андрей Усачев; автор образов В. Чижиков; художники Е. Здорнова и В. Минеев. Москва: Росмэн, 2022. 538, [5] с.: цв. ил. 6+. Для среднего школьного возраста. Содерж.: Школа снеговиков; Чудеса в Дедморозовке; Олимпийская деревня Дедморозовка; Почта Деда Мороза; Путешествие на айсберге [и др.]. ISBN 978-5-353-09829-4: 1166,00 205249 аб
- 460. 84(2=411.2)6 Успенский, Эдуард Николаевич(дет. писатель). Дядя Фёдор, пёс и кот : сказочные повести / Эдуард Успенский. Москва : АСТ, 2022. 414, [1] с. : ил. (Большая детская библиотека). 6+. ISBN 978-5-17-150673-5 : 332,86 204849 аб
- 461. 84(2=411.2)6 Успенский, Эдуард Николаевич(дет. писатель). Дядя Фёдор, пёс и кот : сказочная повесть / Э. Успенский; рисунки В. Чижикова. Москва : Малыш : АСТ, 2021. 139, [5] с. : цв. ил. (Лучшие книги художника). 0+. ISBN 978-5-17-138510-1 : 664,51 204959 аб
- 462. 84(2=411.2)6 Успенский, Эдуард Николаевич(дет. писатель). Дядя Фёдор, пёс и кот : [повесть-сказка] / Э. Н. Успенский ; художник О. А. Боголюбова. Москва : АСТ : Малыш, 2022. 196, [1] с. : цв. ил. (Всё самое лучшее у автора). 0+. ISBN 978-5-17-077363-3 : 396,00 205309 аб
- 463. 84(2=411.2)6 Успенский, Эдуард Николаевич (дет. писатель). Дядя Фёдор, пёс и кот и другие истории : сказочные повести / Эдуард Успенский; иллюстрации О. Боголюбовой,

- 464. 84(2=411.2)6 Успенский, Эдуард Николаевич(дет. писатель). Крокодил Гена и его друзья: [сказочная повесть] / Эдуард Успенский; рисунки С. Бордюга и Н. Трепенок. Москва: Малыш: АСТ, 2022. 156, [4] с.: цв. ил. (Детская иллюстрированная классика). 6+. ISBN 978-5-17-147247-4: 834,79 204955 аб
- 465. 84(2=411.2)6 Успенский, Эдуард Николаевич(дет. писатель). Крокодил Гена и его друзья: сказочные повести / Э. Н. Успенский; художники С. Бордюг и Н. Трепенок. Москва: АСТ, 2022. 413, [2] с.: ил. (Большая детская библиотека). 6+. Содерж.: Крокодил Гена и его друзья; Отпуск крокодила Гены; Крокодил Гена и грабители; Чебурашка уходит в люди; Новый год с Чебурашкой [и др.]. ISBN 978-5-17-147140-8: 332,86 204892 аб
- 466. 84(2=411.2)6 Устинова, Татьяна Витальевна(автор детективов). Роковой подарок : роман / Татьяна Устинова. Москва : Эксмо, 2022. 316, [1] с. (Татьяна Устинова. Первая среди лучших). (Татьяна Устинова: богиня прайм-тайма). На обл.: Новое расследование Мани Поливановой. 16+. ISBN 978-5-04-165408-5 : 528,00 205173 аб; 205174 фил
- 467. 84(2=411.2)6 Фефилов, Вадим Павлович. Клинки капитана Бенфики: роман / Вадим Фефилов. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 346, [2] с. (Восточный роман). 18+. ISBN 978-5-17-137977-3: 549,23 204684 аб; 204685 фил
- 468. 84(2=632.3) Хаким, Зульфат. Легенды Туган Батыра: повесть-сказка = Туган Батыр: кыйсса = Tugan Batur: storytale / Зульфия Хаким; автор и руководитель проекта Р. Абдрахманов; автор предисловия Камиль хазрат Самигуллин, Радик Абдрахманов, главный иллюстратор И. Афанасьев. Казань: Наследие нашего народа, 2022. 214, [1] с.: ил. Текст парал.: рус., татар., англ. 7+. ISBN 978-5-905160-26-4: 263,33 204622 ок; 204623 фил
- 469. 84(2=411.2)6 Чарушин, Евгений Иванович. Друзья: рассказы / Евгений Чарушин; вступительная статья Наталии Дровалёвой; художники Евгений и Никита Чарушины. Москва: Махаон, Азбука-Аттикус, 2022. 174, [1] с.: ил. (Чтение лучшее учение). 0+. Содерж.: Почему Тюпу прозвали Тюпой; Тюпа маленький; Почему Тюпа не ловит птиц; Пунька и птицы; Сорока [и др.]. ISBN 978-5-389-18284-4: 159,00 205096 аб
- 470. 84(2=411.2)1 Чехов, Антон Павлович. Большое собрание юмористических рассказов в одном томе / Антон Чехов. Москва : Эксмо, 2022. 830 с. (Полное собрание сочинений). (Подарочные издания. Коллекция классики). 16+. ISBN 978-5-04-094783-6 (Подарочные издания. Коллекция классики) : 692,00. ISBN 978-5-04-170550-3 (Полное собрание сочинений) : 692,00 205071 аб
- 471. 84(2=411.2)6 Чижова, Елена Семёновна. Повелитель вещей: роман / Елена Чижова. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 381, [1] с. (Проза Елены Чижовой). 16+. ISBN 978-5-17-147513-0: 642,51 204859 аб; 204860 фил
- 472. 84(2=411.2)6 Шаргунов, Сергей Александрович. 1993 : роман / Сергей Шаргунов. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 539, [2] с. (Новая русская классика). На обложке: Лауреат премии Большая книга. 18+. ISBN 978-5-17-150722-0 : 719,40 204714 аб; 204715 фил
- 473. 84(2=411.2)6 Шаров, Владимир Александрович. След в след; До и во время; Мне ли не пожалеть: романы / Владимир Шаров. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022.

- 733 с. (Большая проза). Шаров В. А лауреат премий "Большая книга" и "Русский Букер". ISBN 978-5-17-146011-2 : 873,18 204831 аб; 204832 фил
- 474. 84(2=411.2)6 Шварц, Евгений Львович. Сказка о потерянном времени : сказки / Евгений Шварц; иллюстрации Е. Муратовой. Москва : АСТ, 2022. 93, [1] с. : цв. ил. (Детское чтение). Произведения печатаются без сокращений. 6+. Содерж.: Сказка о потерянном времени ; Рассеянный волшебник ; Два брата. ISBN 978-5-17-136557-8 : 192,17 204644 аб; 204645 фил
- 475. 84(2=411.2)6 Шишкин, Михаил Павлович(писатель). В лодке, нацарапанной на стене : эссе, короткая проза / Михаил Шишкин. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2022. 380, [1] с. (Михаил Шишкин. Уроки каллиграфии). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-150610-0 : 719,40 204706 аб; 204707 фил

- 479. 84(2=411.2)6 Якунина, Мария Руслановна. Восьмёрка; Дорогая Рита: повести / Мария Якунина. Москва: АСТ, 2022. 316, [1] с. (Одобрено Рунетом. Подарочное). 12+. ISBN 978-5-17-148806-2: 527,23 204835 аб; 204836 фил
- 480. 84(2=632.3) Жиһангирова, Шәмсия. Кыйбла барлау : шигырьләр / Шәмсия Жиһангирова. Казан : POLO PRINT, 2022. 203, [4] б. 16+. ISBN 978-5-4494-0113-7 : 300,00 Т-13630 ок

Искусство

- 481. 85.313(2=632.3)6-8Яруллинар Композитор Ярулиннар : фэнни-популяр жыентык / төзүчеләр А. Б. Софийская , Л. И. Сәрвәрова; фәнни мөхәррир Д. Заһидллина. Казан : Жыен, 2021. 655 б., [24] б. фоторәс. (Шәхесләребез = Знаменитые личности). Библиогр. аска төшерелгән иск. Текст татар., рус. 16+. ISBN 978-5-902783-58-9 : 540,00 Т-13595 ок; Т-13596 фил
- 482. 85.143(2)-8Чеботарев К.К.я61 Константин Чеботарев. Александра Платунова. Живопись. Графика: из музейных и частных собраний / авторы-составители Н. М. Валеев, О. Л. Улемнова. Казань: Заман, 2018. 447 с.: ил., цв. ил.. ISBN 978-5-4428-0119-4: 2500,00 204537 ок; 204547 фил
- $483.\ 85.15$ я78 Линия и светотень в рисовании : [самоучитель] / перевод с английского Л. Степановой. Москва : АСТ : ОГИЗ, 2022. 239 с. : ил., цв. ил. (Академия рисования). Предм. указ.: с. 238-239. 12+. ISBN 978-5-17-144628-4 : 1103,85 205017 ои; 205018 фил

- 485. 85.103(2Рос.Тат) Айдаров, Равиль. Деревянная архитектура малых городов и сёл Татарстана в акварелях и графике. Актанышский и Муслюмовский районы = Татарстан авылларының һәм кече шәһәрләренең агач архитектурасы акварельдә һәм графикада. Актаныш һәм Мөслим районнары / Равил Айдаров, Галина Айдарова-Волкова. Казань : Заман, 2022. 224 с. : фот. Текст парал.: рус., татар.. ISBN 978-5-4428-0190-3 : 1453,78 204555 ок; 204556 фил
- 486. 85.103(2Рос.Тат) Айдаров, Равиль. Деревянная архитектура малых городов и сёл Татарстана в акварелях и графике. Рыбно-Слободской и Сабинский районы = Татарстан авылларының һәм кече шәһәрләренең агач архитектурасы акварельдә һәм графикада. Балык Бистәсе һәм Саба районнары / Равиль Айдаров, Галина Айдарова-Волкова. Казань : Заман, 2022. 224 с. : фот. Библиогр. в конце кн. Текст парал.: рус., татар.. ISBN 978-5-4428-0191-0 : 1453,78 204550 ок; 204551 фил
- 487. 85.113(2Рос.Тат) Арслан, Филүсә. Моң эчендә асылташ... : (Мәдәни мирасыбыз сәхифәләре) / Филүсә Арслан. Казан : Халкыбыз мирасы, 2022. 583 б. Т-13617 ок
- 488. 85.374.3(3)-8Шнайдер Р. Бьязини, Сара. Моя небесная красавица. Роми Шнайдер глазами дочери / Сара Бьязини; перевод с французского Марии Зониной; вступительная статья Сергея Николаевича. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2022. 219, [1] с., [4] л. ил.: портр. (На последнем дыхании). Загл. и авт. ориг.: La beauté du ciel / Sarah Biasini. ISBN 978-5-17-148726-3: 565,73 204855 ои; 204856 фил
- 489. 85.153(2Рос.Тат)-8Чеботарев К.К.яб Валеев, Наиль Мансурович(д-р филол. наук). Константин Чеботарев. Александра Платунова. В поисках пути в искусстве : [монография] / Наиль Валеев. Казань : Заман, 2016. 439 с. : ил., цв. ил., портр., факс.. ISBN 978-5-85247-849-8 : 1500,00 204538 ок
- 490. 85.126.6 Васильев, Александр Александрович (историк моды). Формула моды : тайны прошлого, тренды настоящего, взгляд в будущее / Александр Васильев. Москва : Бомбора $^{\text{TM}}$: Эксмо, 2021. 367, [1] с. : цв. ил., портр. (Новая реальность). 16+. ISBN 978-5-04-113772-4 : 1130,80 205042 ои
- 491. 85.163(2Рос.Тат)я61 Губаев, Фарит Саитович(фотограф). Искусство присутствия = The Art of Presence : фотоальбом / Фарит Губаев. Казань : Логос-Пресс, 2022. 339 с. : фот. 18+. ISBN 978-5-00205-006-2 : 1446,40 204533 ок; 204534 фил
- 492. 85.374.3(3)-8Квирикадзе И. Квирикадзе, Ираклий Михайлович. Вспомни Тарантино! или Седьмая ночь на "Кинотавре" / Ираклий Квирикадзе. Москва : АСТ : Редакция Елены Шубиной, 2021. 411, [1] с. (Стоп-кадр). Содержит нецензурную брань. 18+. ISBN 978-5-17-136674-2 : 642,51 204718 ои; 204719 фил
- 493. 85.374.9(2) Миндадзе, Александр Анатольевич. Милый Ханс, дорогой Пётр: киноповести / Александр Миндадзе; предисловие Антона Долина. Москва: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2021. 475, [1] с., [8] л. цв. фотоил. (Стоп-кадр). 16+. Содерж.: Паркет; Милый Ханс, дорогой Пётр; В субботу; Космос как предчувствие; Парад планет [и др.]. ISBN 978-5-17-139459-2: 796,29 204682 ои; 204683 фил

- 494. 85.37 Москвина, Татьяна Владимировна(критик, драматург). Разберемся! : главное о новом в кино, театре и литературе : эссе, заметки, статьи / Татьяна Москвина. Москва : ACT, 2022. 407, [1] с. (Культурный разговор). 16+. ISBN 978-5-17-138657-3 : 587,62 204841 ои; 204842 фил
- 495. 85.1 Постригай, Анастасия Игоревна. Современное искусство детям: от модерна до Бэнкси / Анастасия Постригай, Татьяна Григорян. Москва: АСТ: Времена, 2022. 219, [5] с.: ил., цв. ил., портр. (История и наука Рунета. Детям). На 2-й с. авт.: Анастасия Постригай, искусствовед, Татьяна Григорьян, психолог. 0+. ISBN 978-5-17-138697-9: 1042.90 205265 ои
- 496. 85.143(2)-8Чеботарев К.К. Чеботарев, Константин. Письма казанским корреспондентам / Константин Чеботарев, Александра Платунова; составитель и автор вступительной статьи Н. М. Валеев. Казань : Заман, 2018. 447 с. : ил., фот., портр., факс. Имен. указ.: с. 444-447. ISBN 978-5-4428-0108-8 : 1500,00 204552 ок
- 497. 85.143(3)-8Ван Гог В.я6 Чудова, Анастасия Витальевна. Винсент Ван Гог: миниальбом / А. В. Чудова. Москва: АСТ, 2022. 159 с.: цв. ил., портр. (Галерея живописи на ладони). (Золотая коллекция живописи на ладони). На обл. загл. сер.: Золотая коллекция. В вып. дан. загл. сер.: Шедевры на ладони. Авт. указан на обороте тит. с. в макете и в конце кн. перед вып. дан. 12+. ISBN 978-5-17-136877-7 (Галерея живописина ладони): 587,62. ISBN 978-5-17-145711-2 (Золотая коллекция живописи на ладони): 587,62. 204716 ои; 204717 фил

Религия

498. 86.372я2 Православная энциклопедия / [с 2009 года] под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва: Церковно-научный центр "Православная энциклопедия", 2000 -. - 2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается. - Т. 64: Сингапур - Соловьёв. - 2021. - 751 с.: цв. ил., портр., факс., карты, ноты. - ISBN 978-5-89572-071-4 (т. 64): 1000,00 204542 - чз

499. 86.372я2 Православная энциклопедия / [с 2009 года] под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва: Церковно-научный центр "Православная энциклопедия", 2000 -. - 2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается. - Т. 65: Соловьёв - Ставротека. - 2022. - 719 с.: ил., портр., факс., карт.. - ISBN 978-5-89572-072-1: 1500,00 204545 - чз

500. 86.372я2 Православная энциклопедия / [с 2009 года] под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - Москва : Церковно-научный центр "Православная энциклопедия", 2000 -. - 2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается. - Т. 66 : Стаднюк - Суздальский Александровский мужской монастырь. - 2022. - 719 с. : ил., портр., факс., карт.. - ISBN 978-5-89572-073-8 (т. 66) : 1500,00 204546 - чз

Философия

501. 87.3(2)53-712ю1 Громова, Наталья Александровна. Потусторонний друг: история любви Льва Шестова и Варвары Малахиевой-Мирович в письмах и документах / Наталья Громова. - Москва: Редакция Елены Шубиной: АСТ, 2021. - 413, [1] с.: 12 л. портр., ил. - (Чужестранцы). - Указ. имен: с. 407-414. - Библиогр. в подстр. примеч... - ISBN 978-5-17-139109-6: 917,18 204901 - фил; 204900 - чз

Психология

502.~88.53 Батырев, Максим Валерьевич(Комбат). 45 татуировок личности : правила моей жизни / М. В. Батырев. - 4-е изд. - Москва : Манн, Иванов и Фербер, 2021. - 310 с. - (Правила Комбата).. - ISBN 978-5-00169-607-0 : 1344,00 205121 - чз

- 503. 88.50 Д' Ансембур, Тома. Хватит быть хорошим! Как перестать подстраиваться под окружающих и стать счастливым / Тома Д' Ансембур; перевод с француского И. О. Наумовой. Москва: Бомбора: Эксмо, 2022. 281, [2] с. (Психология. Плюс 1 победа). Библиогр.: с. 283. На обл.: Французский бестселлер по психологии. ISBN 978-5-699-89091-0: 201,88 203595 чз
- 504. 88.576.3 Колкер, Роберт. Что-то не так с Гэлвинами: идеальная семья, разрушенная безумием / Роберт Колкер; перевод с английского С. М. Богданова. Москва: Бомбора: Эксмо, 2022. 446 с.: ил., портр. Библиография: с. 440 446. На обл.: Лучшая книга 2020 года*. Загл. и авт. ориг.: Hidden Valley Road / Robert Kolker. 18+. ISBN 978-5-04-118211-3: 529,22 204182 фил; 204181 чз
- 505. 88.576.5 Лабковский, Михаил Александрович. Люблю и понимаю: как растить детей счастливыми (и не сойти с ума от беспокойства) / Михаил Лабковский. Москва: Эксмо, 2022. 285 с.: фотоил. Библиогр.: с. 284. На обл.: Автор бестселлера "Хочу и буду". 16+. ISBN 978-5-04-164654-7: 631,00 205030 фил; 205029 чз
- 506. 88.52 Лоулесс, Джим. Иди туда, где страшно. Именно там ты обретешь силу: перевод с английского / Д. Лоулесс. Москва: Эксмо: Бомбора, 2022. 294 с. (Книги-драйверы). Алф. указ.: с. 291-294. На обл.: 10 правил преодоления внутренних барьеров. ISBN 978-5-699-84038-0: 790,40 205167 чз; 205168 фил
- 507. 88.576.5 Оквелл-Смит, Сара. Если у вас второй ребёнок. Как правильно подготовиться к пополнению в семье / Сара Оквелл-Смит; перевод с английского О. А. Самиевой. Москва: Бомбора: Эксмо, 2022. 349 с.: ил., табл. (Baby Boom! Лучшие книги для родителей). Библиогр.: с. 340-349. 16+. ISBN 978-5-04-120427-3: 626,40 205131 чз
- 508. 88.41 Петрановская, Людмила Владимировна. Взрослые и дети. #Многобукв / Людмила Петрановская. Москва : АСТ : Времена, 2022. 314, [4] с. (Людмила Петрановская: психология и публицистика). Авт. лауреат премии президента РФ в области образования. 12+. ISBN 978-5-17-144799-1 : 488,84 204749 фил; 204748 чз
- 509. 88.41 Петрановская, Людмила Владимировна. Всё-всё-всё о воспитании детей / Людмила Петрановская; иллюстратор Э. Мордякова. Москва: АСТ, Времена, 2022. 511, [1] с.: ил. (Главная книга о психологии). Содержание: Если с ребенком трудно; Тайная опора; Selfмама. ISBN 978-5-17-122855-2: 946,60 205266 чз
- 510. 88.351.2я9 Примаченко, Ольга Викторовна. К себе нежно: книга о том, как ценить и беречь себя / Ольга Примаченко. Москва: Бомбора: Эксмо, 2022. 328, [5] с.: портр. Библиогр.: с. 325-329. 16+. ISBN 978-5-04-117369-2: 564,00 205208 фил; 205207 чз
- 511. 88.576.8 Примаченко, Ольга Викторовна. С тобой я дома. Книга о том, как любить друг друга, оставаясь верными себе / Ольга Примаченко; использованы стихотворения К. Желудовой. Москва : Эксмо : Бомбора, 2022. 407, [1] с. : ил. (Книги, которые обнимают. Авторская серия Ольги Примаченко). Библиогр.: с. 400-404 (46 назв.). 16+. ISBN 978-5-04-121649-8 : 544,00 205115 фил; 205114 чз
- 512. 88.52 Сляднева, Екатерина. Как управлять своей жизнью и работой: секреты ведения проектов / Екатерина Сляднева, Евгения Бондаренко. Москва: АСТ, 2021. 219, [2] с. . (Звезда Рунета). 12+. ISBN 978-5-17-146326-7: 487,50 205270 чз

- 513. 88.352 Трейси, Брайан. Нет оправданий! : сила самодисциплины : 21 путь к стабильному успеху и счастью / Брайан Трейси; перевод с английского О. Г. Белошеева. Минск : Попурри, 2022. 287 с. : портр.. ISBN 978-985-15-5048-3 : 809,00 205242 чз
- 514. 88.351 Шталь, Стефани. Ребёнок в тебе может найти любовь : построить счастливые отношения, не оглядываясь на прошлое / Стефани Шталь; перевод с немецкого Н. И. Христофоровой. Москва : Бомбора : Эксмо, 2022. 300 с. (Осколки детских травм. Книги, которые заменят психолога). Библиогр.: с. 298-300. Библиогр.: с. 298-300. От автора бестселлера "Ребенок в тебе должен обрести дом". 16+. ISBN 978-5-04-153948-1 : 585,40 205248 фил; 205247 чз

Литература универсального содержания

- 515. 92 Вгітаппіса : детская энциклопедия / Майкл Брайт, Эбигейл Митчелл, Синтия О'Брайен [и др.]; [предисловие Дж. Э. Люберинга ; перевод с английского А. Чупина] ; художники Марк Раффл , Джек Тайт. Москва : Аванта : АСТ, 2022. 423, [1] с. : ил., цв. ил., портр. (Britannica books). (Энциклопедия Britannica для детей). Библиогр.: с. 394-401 . Указ.: с. 410-421. Загл. корешка : Детская энциклопедия. 6+. ISBN 978-5-17-138306-0 : 1626,90 205279 аб
- 516. 92 Полная энциклопедия школьника / составитель и главный редактор А. П. Горкин ; [художники : В. В. Бастрыкин [и др.]. Москва : Росмэн, 2022. 607, [1] с. : цв. ил., фот., портр., табл., карты. 0+. ISBN 978-5-353-04555-7 : 1076,20 205244 фил

420044 г. Казань, пр. Ибрагимова, 53 Б Факс (8432) 523-55-09

Тел: 523-55-05, 523-55-06

E-mail: <u>libjuv@mail.ru</u>

http:www.ryltat.ru